

**EXTRACTOS DE  
LA GRAN CARPA  
CATEDRAL  
- AÑO 2015 -**

*Dr. William Soto Santiago*





Dr. William Soto Santiago



## LA PROFECÍA DEL DÍA POSTRERO

*Dr. William Soto Santiago*  
*Viernes, 2 de enero de 2015*  
*Cayey, Puerto Rico*

Y también mis saludos y felicitaciones a todos los ministros y congregaciones que están respaldando el proyecto de construcción de la Gran Carpa Catedral, y también a todos los de Puerto Rico que están respaldando el proyecto de la Gran Carpa Catedral; y también a los trabajadores, obreros de la construcción, encabezados por el reverendo José Benjamín Pérez con su compañía *American Construction*, que es la que está llevando a cabo el proyecto de construcción de la Gran Carpa Catedral.

Mis felicitaciones a todos, y que en este nuevo año 2015 Dios multiplique Sus bendiciones y sean mayores las bendiciones de este año que está comenzando, mayores que las del año pasado; y también nuestra labor sea mayor que la del año pasado. Y que pronto se complete la obra de construcción y sea dedicada al Dios Altísimo, Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob; y Él la reciba y se manifieste en ese lugar como está prometido que se manifestará en el tiempo final, y nos dará la fe de raptó, la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero en el momento que Él tenga asig-

nado en Su Programa. En el Nombre del Señor Jesucristo. Y que sean prosperados espiritualmente y materialmente todos en forma grande, para que así trabajen también en grande en el Programa Divino. En el Nombre del Señor Jesucristo pedimos todas estas bendiciones para la Iglesia del Señor Jesucristo de este tiempo final. Y que la manifestación de Cristo en este tiempo final sea en toda Su plenitud, como está prometido en la Palabra. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

### **Otro Párrafo**

El Mensaje del tiempo final, del Día Postrero, es el contenido del Libro sellado con Siete Sellos, y sobre todo el Séptimo Sello al final.

Por eso es tan importante tener los mensajes, los libros de “Las Siete Edades de la Iglesia” y de “Los Siete Sellos” predicados por el reverendo William Branham, para estar al tanto de lo que está hablado que va a suceder, para que estemos vigilando, sabiendo que la Tercera Etapa hablará por sí misma. O sea, todo lo que fue dicho que Dios va a hacer en la Tercera Etapa, cuando veamos sucediendo esas cosas: es la Tercera Etapa que está llevándose a cabo de parte de Dios. Lo que identificará a la Tercera Etapa será el cumplimiento de lo que está prometido en la profecía del Día Postrero.

Que Dios nos ayude en este nuevo año, que pronto todos hagamos la parte que nos corresponde de acuerdo a como Dios ha colocado en vuestro corazón, para todos los trabajos que se están llevando a cabo en favor de la Iglesia del Señor Jesucristo y en favor de la familia humana. Y que Dios nos prospere más abundantemente en este nuevo año para trabajar más en la Obra del Señor, y que pronto tengamos la Gran Carpa Catedral funcionando, para bene-

ficio del cristianismo y de toda la familia humana.

Y les reitero mi aprecio y agradecimiento y felicitaciones por la labor que ustedes han hecho en todos los campos, en favor de la familia humana, en favor del proyecto de la construcción de la Gran Carpa Catedral, en favor de los proyectos que se llevan a cabo de donación de sangre, y de foros académicos en universidades, en Congresos, y también los Foros Judiciales que se llevan a cabo en diferentes países. Tenemos la oportunidad de trabajar en todos los campos en favor de la familia humana. Y algún día la Tercera Etapa será manifestada en toda su plenitud para el mundo entero, para las vírgenes insensatas y para las vírgenes prudentes.

Que las bendiciones de Cristo, el Ángel del Pacto, sean sobre todos ustedes que están presentes y los que están en otras naciones.

Y Miguel Bermúdez Marín: que Dios te bendiga y te guarde, y te use en este año el doble o el triple... cinco veces más de lo que te usó el año 2014, junto a tu familia y a todos los ministros, congregaciones y hermanos de todos los países. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

Continúen pasando una noche feliz, llena de las bendiciones de Cristo nuestro Salvador, este primer sábado del mes en esta reunión de ministros y colaboradores que están en pie para trabajar este año más abundantemente.

Estamos en las Manos del Señor Jesucristo para que nos use grandemente en Su Obra en este tiempo final.

***Dedico a Ti, Señor Jesucristo, todas estas personas que me están escuchando, aquí presentes y en otros países, y ministros y colaboradores, y todos los que han trabajado y trabajan en todos los proyectos que llevamos a cabo. En Tus Manos los encomiendo, úsalos grande-***

*mente, prospéales espiritualmente y materialmente, y úsalos grandemente en Tu Programa correspondiente a este tiempo final. En el Nombre del Señor Jesucristo te lo pido, Padre celestial. Amén y amén.*

## EL REINO Y TRONO DE DAVID

*Dr. William Soto Santiago  
Domingo, 4 de enero de 2015  
Cayey, Puerto Rico*

Les reitero mi aprecio y agradecimiento por el respaldo que le están dando al proyecto de construcción de la Gran Carpa Catedral en Puerto Rico. Que Dios los bendiga grandemente, y les use en este nuevo año en forma multiplicada a todos ustedes que están en otros países, y también a los que están en Puerto Rico, para que pronto se tenga la Gran Carpa Catedral construida.

### *Otro párrafo*

El Orden de la Segunda Venida de Cristo es con los Dos Olivos; de lo cual no conviene hablar mucho para que no surjan imitaciones y afecten al Programa Divino. Por lo cual, dice el reverendo William Branham que por eso fue que el Séptimo Sello fue mantenido en silencio, hubo silencio en el Cielo como por medio hora para que no surjan imitaciones.

Y lo que supo el reverendo William Branham con relación al Séptimo Sello, que es la Segunda Venida de Cristo, le fue dicho que no hablara nada de eso. Y todo eso por causa de que si hablaba algo, el enemigo de Dios, el diablo, escucharía, y entonces haría imitaciones; para que cuando se cumpliera el Séptimo Sello y se cumpliera todo

lo que fue visto en la Visión de la Carpa, en el cuartito pequeño, entonces ya no tuviera el efecto que debe tener en el tiempo final.

Todo Dios lo tiene programado, y cuando el Séptimo Sello sea abierto al público entonces veremos lo que era el Séptimo Sello, el misterio de la Segunda Venida de Cristo para el Día Postrero, para la resurrección de los muertos en Cristo y la transformación de nosotros los que vivimos.

#### *Otro párrafo*

*Que Dios nos bendiga a todos en este comienzo de año 2015, y nos abra las Escrituras durante este año, más de lo que ya las ha abierto para nosotros; y nos permita ver lo que todavía nos falta de ver y nos falta de recibir de parte de Dios. En el Nombre del Señor Jesucristo.*

*Padre celestial, te pido Tus bendiciones sobre todo el pueblo que está escuchando en estos momentos, y los que escucharán más adelante; que nazca la fe Tuya sobre todos estos temas en el alma de cada uno de los creyentes en Cristo, y que les llenes del conocimiento y fe de transformación y rapto, para pronto estar listos para ser transformados y llevados Contigo a la Cena de las Bodas del Cordero.*

*Bendice a todos los ministros y sus congregaciones, a todos los hermanos; y Señor, trae a Tu Redil los que faltan por llegar, para que se complete Tu Iglesia; y prepáranos para estar listos para Tu Venida y la transformación de nuestros cuerpos, e ir Contigo a la Cena de las Bodas del Cordero.*

*En el Nombre del Señor Jesucristo te ruego prosperes espiritualmente y materialmente a todos los ministros, a todas las congregaciones, y a todos los creyentes en Ti, y*

*les uses grandemente en Tu Reino en este Día Postrero. Y te ruego, Señor, Tu bendición sobre el proyecto de la construcción de la Gran Carpa Catedral en Puerto Rico, te ruego prosperes grandemente este proyecto y pronto se complete la construcción de la Gran Carpa Catedral.*

*Señor, obra en todo, para que lo más pronto posible se haga una realidad. En el Nombre del Señor Jesucristo te lo ruego, para quien sea la gloria y la honra por los siglos de los siglos. Amén.*

## **EL PARALELISMO DEL TIEMPO DE NOÉ CON NUESTRO TIEMPO**

*Dr. William Soto Santiago  
Viernes, 30 de enero de 2015  
Lynn, Massachusetts, U.S.A.*

Y Jesús hablando del tiempo en que el Hijo del Hombre se manifestará en el tiempo final, nos dice que será como en el tiempo y los días de Noé, que no conocieron, que no conocieron el Programa de Dios para aquel tiempo; no conocieron que había llegado el tiempo final, el fin para aquella generación antediluviana, y no vieron la señal de que su tiempo había llegado al final, la cual estaba allí presente y estaba construyendo un arca, él y su familia. Él y su familia creyendo y construyendo, trabajando en la Obra de Dios conforme a la revelación del Cielo que había recibido - que había recibido Noé y la transmitió a su familia. Y esa fue la señal de Dios para aquel tiempo, porque la señal de Dios siempre es un profeta; pero no un profeta inactivo; un profeta proactivo, trabajando en el Programa de Dios correspondiente al tiempo en que se

está viviendo, con su familia: los creyentes.

Recuerden que Jesús dijo: “¿Y quiénes son mis hermanos, mi madre y mis hermanos, sino los que obedecen, los que oyen la Palabra? Los que creen, los que obedecen la Palabra, esos son mi madre y hermanos.

Y vean ustedes, es una labor de familia la que se lleva a cabo en nuestro paralelo allá con el tiempo de Noé. En nuestro tiempo es la familia de Cristo, la familia de Dios, la Iglesia del Señor Jesucristo trabajando en el Programa Divino en el Día Postrero.

## **EL HIJO DEL HOMBRE**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Domingo, 1 de febrero de 2015*  
*Washington D.C., Maryland, U.S.A.*

Vendrá una manifestación grande de parte de Dios, como fue en los días de Jesús, en los días de los apóstoles y en los días del reverendo William Branham. En el reverendo William Branham estuvo una manifestación del Hijo del Hombre, o sea, de Cristo manifestado a través de un profeta obrando como obró dos mil años atrás. Y dice el reverendo William Branham que se volverá a repetir, pero que cuando eso ocurra ya no habrá oportunidad para la humanidad. Eso será la Tercera Etapa, de la cual habló el reverendo William Branham de acuerdo a lo que el Ángel le habló de la Tercera Etapa, y le mostró una Gran Carpa Catedral.

O sea, que por ahí vamos a ver, por esa Visión vamos a ver en su cumplimiento una manifestación grande del Hijo del Hombre; pues esa es la promesa para los creyentes en

Cristo para el Día Postrero: la Venida o manifestación del Hijo del Hombre.

## LOS CUATRO TÍTULOS DE JESÚS COMO HIJO

*Dr. William Soto Santiago*  
*Viernes, 6 de febrero de 2015*  
*Cayey, Puerto Rico*

Un saludo muy especial para el misionero Miguel Bermúdez Marín y todos los ministros allá en Cali, Colombia, y en todas las demás naciones. Gracias, Miguel, por las palabras que hablaste de parte de Dios y Su Programa correspondiente a este tiempo final, en donde todos sabemos que la parte culminante del Programa Divino, dijo el reverendo William Branham que sería la Tercera Etapa y sería en una Gran Carpa Catedral.

Que Dios les bendiga a todos los ministros y sus congregaciones por el respaldo que le están dando al proyecto de construcción de la Gran Carpa Catedral en Puerto Rico.

### ***Otro Párrafo***

Podemos ver, entonces, que la manifestación y bajo la manifestación de Hijo del Hombre, todos estos títulos de Hijo, se manifiestan en el Día Postrero. Por eso Cristo es mencionado como Hijo de Abraham, es mencionado como Hijo de David, es mencionado como Hijo de Dios y es mencionado como Hijo del Hombre; porque en el Hijo del Hombre, como profeta, está el Espíritu Santo; esa manifestación del Hijo de Dios en Espíritu Santo a través del velo de carne llamado Jesús, el cual es un profeta. Y también están los títulos de Hijo de David... Hijo de Abra-

ham, Hijo de David, Hijo de Dios e Hijo del Hombre. Tan sencillo como eso.

Para que se manifiesten estos títulos en el Día Postrero, la Iglesia del Señor Jesucristo estará en la etapa más importante de todas; la etapa para la cual Cristo dijo que “como fue en los días de Noé y también como fue en los días de Lot; así será el día en que el Hijo del Hombre se manifestará, se revelará (o sea, se dará a conocer).”

Y estando nosotros viviendo en este tiempo, entonces tenemos que saber que habrá una manifestación del Hijo del Hombre así como la hubo dos mil años atrás en Jesús, y así como la hubo algunos años en el reverendo William Branham; habrá otra manifestación del Hijo del Hombre; y por consiguiente, esa será la que traerá la parte culminante en el Programa Divino del Día Postrero, en la Iglesia del Señor Jesucristo.

Esa etapa será la que dará cumplimiento a la Tercera Etapa, y por consiguiente, a la Visión de la Carpa. Esa etapa y en esa etapa será en la cual Dios le dará la fe para ser transformados y raptados, a todos los creyentes en Cristo del Día Postrero, que están escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero, los cuales estarán esperando escuchar la Voz del Ángel Fuerte que desciende del Cielo (en Apocalipsis, capítulo 10), clamando como cuando un león ruge, y Siete Truenos emitiendo sus voces.

O sea, la Voz de Cristo, la Voz del Ángel Fuerte que desciende del Cielo, la Voz del Hijo del Hombre, que estará llamando y juntando a todos Sus escogidos, conforme a lo que está prometido para el tiempo final; y dándole a conocer el misterio de Su Venida para el Día Postrero, con lo cual le dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

**EL REY DE REYES  
Y SEÑOR DE SEÑORES**

*Dr. William Soto Santiago  
Domingo, 8 de febrero de 2015  
Cayey, Puerto Rico*

Muy buenos días, amables amigos y hermanos presentes, y los que están en otras naciones, ministros e iglesias. Es para mí una bendición grande estar con ustedes en esta ocasión y escuchar el anuncio de que el compromiso con el banco, del terreno donde se está construyendo la Gran Carpa Catedral, ya se saldó. Es un éxito. Y nuestro agradecimiento a todos ustedes presentes, y también a los ministros de diferentes naciones, diferentes países y sus congregaciones, sus iglesias, que han estado respaldando este proyecto de construcción de *La Gran Carpa Catedral*.

Ahora sólo resta el resto de los terrenos que están al otro lado de la carretera, y un poco también de la construcción de la Gran Carpa Catedral. Esperamos que pronto se complete todo el trabajo, y también las demás deudas que están pendientes del otro terreno donde está la *Embajada Mundial de Activistas por la Paz* y el auditorio donde estamos en estos momentos y donde están también las oficinas de *La Gran Carpa Catedral*.

Todo ha sido un milagro, Dios ha colocado en nuestras manos estas propiedades para el servicio a Dios. Por lo cual le damos gracias, y apreciamos y agradecemos a todos los ministros y sus congregaciones, el apoyo y respaldo que le han estado dando, le están dando y continuarán dando, a *La Gran Carpa Catedral* en Puerto Rico, y el proyecto de construcción y las diferentes propiedades

aquí en Cayey, Puerto Rico.

Se lleva a cabo un trabajo en beneficio para todos; o sea que es un trabajo en equipo el que se está llevando a cabo, en el cual Dios ha estado bendiciéndonos grandemente y continuará bendiciéndonos.

Que Dios bendiga a todos los que han estado, están y estarán trabajando en el Programa Divino correspondiente a este tiempo final, y todos los que han estado respaldando este proyecto de la Gran Carpa Catedral, y los prospere grandemente a todos y los bendiga con bendiciones terrenales y celestiales, bendiciones espirituales para todos, para el alma de cada persona. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

## **UNIDOS CON EL ÁNGEL, TRABAJANDO EN LOS PROYECTOS DIVINOS**

*Dr. William Soto Santiago  
Sábado, 14 de febrero de 2015  
Monterrey, Nuevo León, México*

Y ahora, lo que hay que ver: cuáles son las promesas de Dios para el Día Postrero, para la Segunda Venida de Cristo, para el tiempo final, las promesas de Dios de lo que también los ministerios de Moisés y Elías van a llevar a cabo en el Día Postrero; y cuando veamos eso sucediendo, entonces tenemos que tener nuestros ojos abiertos para comprender que estamos frente a lo que Dios prometió para este tiempo final.

Y dijo que - le mostró al reverendo William Branham una Gran Carpa Catedral y las cosas que Él estaría haciendo allí; pues cuando vean esa promesa de una Gran Carpa

Catedral, ahí será que Él va a cumplir la Tercera Etapa, de la cual el reverendo William Branham habló.

Ahora, no sabemos si será desde el comienzo de esa Visión de la Gran Carpa Catedral, o será a mediados o al final; porque no somos nosotros los que le ponemos condiciones a Dios, es Dios que tiene ya Su Programa; Él lo va hacer de la forma en que Él lo pensó antes de la fundación del mundo. Así que usted llegó tarde para aconsejar a Dios. La Escritura pregunta: “¿Quién fue Su consejero?” [Romanos 11:34] ¿Quién fue Su consejero para aconsejarle que tuviera una Gran Carpa Catedral donde se manifestaría en toda Su plenitud? Si eso Él lo pensó desde antes de la fundación del mundo. Por lo tanto, ni usted ni yo aconsejamos a Dios; pero Él nos aconseja a nosotros, ese es el consejo más importante.

En una ocasión Él dijo: “Cuando ustedes vean a Jerusalén cercada de ejércitos, esa es la hora; ha llegado el tiempo de su destrucción. Huyan fuera de Jerusalén los que estén en Jerusalén; los que estén fuera, no regresen a Jerusalén; porque ese es el tiempo para su destrucción.” O sea, que la señal de ver a Jerusalén cercada de ejércitos, lo cual fue cuando el general romano Tito cercó a Jerusalén por unos dos años, ese era el tiempo para la destrucción de Jerusalén.

¿Ven? Siempre hay señales; y esas señales que Él dijo que serían vistas no las podemos pasar por alto. Tenemos que darnos cuenta del tiempo para el cual Dios prometió que esas profecías fueran cumplidas.

Y cuando la Visión de la Carpa, la cual está ligada completamente a la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo, en donde la Tercera Etapa, la etapa de la Palabra hablada creadora va a ser manifestada, también nos dará la fe para

ser transformados, nos dará también la revelación de la Segunda Venida de Cristo, de Su Nombre Nuevo; y así nos dará la fe, la revelación para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Estemos preparados, con nuestros ojos espirituales bien, pero que bien abiertos.

### ***Otro Párrafo***

Son bienaventuradas las personas que pueden ver la edad que les ha tocado vivir y ocupar su posición trabajando unidos al Ángel y con el Ángel en los proyectos divinos del tiempo que les toca vivir.

Y a nosotros nos toca en este tiempo trabajar en los proyectos divinos que ya han sido establecidos para ser llevados a cabo en el Programa Divino; y Él así poder reconocer luego, que en cada proyecto de Dios para con Su Iglesia correspondiente al tiempo final, hemos hecho nuestra parte, hemos tenido parte en todos los proyectos divinos que han estado siendo llevados a cabo por Cristo en y a través de Su Iglesia en esta Tierra; y decimos: “Yo no me quiero perder la oportunidad de trabajar en el Proyecto Divino, en todos los proyectos divinos; no en uno solo, sino en todos los proyectos divinos.”

Por lo tanto, estén con sus ojos espirituales bien abiertos porque hay muchos proyectos divinos en el gran Proyecto de Dios; hay muchas etapas, muchos proyectos divinos para llevarse a cabo. Yo quiero estar en todos los proyectos divinos que Él tenga para este tiempo final; y no estar como espectador sino como actor, teniendo parte, actuando, trabajando con el Ángel celestial y el Ángel terrenal que Él tenga en nuestro tiempo; trabajando con Cristo en Espíritu Santo en medio de Su Iglesia.

Así como trabajaron en cada edad con Cristo, el Ángel

del Pacto, juntamente con el mensajero, el ángel que Él tenía para cada edad, que así sea en nuestro tiempo con cada uno de ustedes presentes y los que están en diferentes naciones.

Y que Dios les bendiga grandemente y les use, unidos con el Ángel, trabajando en los proyectos divinos correspondientes a este tiempo final. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

### **CUANDO VENGA EL HIJO DEL HOMBRE, ¿HALLARÁ FE EN LA TIERRA?**

*Dr. William Soto Santiago  
Domingo, 15 de febrero de 2015  
Monterrey, Nuevo León, México*

Todos queremos la bendición de Dios, y hay tantas bendiciones de Dios que todos podemos alcanzar; por lo tanto, portándonos bien, trabajando en Su Obra, reconociendo las promesas que hay para este tiempo, y trabajando en ellas y por ellas, estamos almacenando tesoros en el Cielo; y estamos haciendo como Jesús dice: “En los negocios de mi Padre me conviene estar.” [San Lucas 2:49] ¿Y cómo estaba? Trabajando.

¿Cuáles eran los negocios del Padre para aquel tiempo? Las cosas que Dios había prometido que llevaría a cabo, las cuales llevaría a cabo a través del Mesías; y Jesús tenía que llevarlas a cabo, ¿por qué?, porque Él era el Mesías prometido; por lo tanto Dios no las podía llevar a cabo a través de otra persona sino a través de Jesús; y Dios no puede llevar a cabo a través de otras personas las cosas que están prometidas para llevar a cabo a través de

Su Iglesia, sino a través de Su Iglesia, a través de usted y de mí, y de todo creyente en Cristo nacido de nuevo que forma la Iglesia del Señor Jesucristo.

Por lo tanto, usted tiene una parte importante en el Programa Divino, a través del cual Dios llevará a cabo una obra; usted está aquí en la Tierra para ser instrumento de Cristo en los negocios de Él, en Su Programa Divino; por lo tanto, como le dijo el rey David a Salomón: “¡Manos a la obra!” A trabajar en todos los proyectos de Dios que corresponden a este tiempo final, para ser llevados a cabo por Cristo en Espíritu Santo a través de Su Iglesia-Novia, y así cumplir todo lo que está prometido que Cristo llevará a cabo. ¿Lo llevará a cabo a través de quién? De Su Iglesia. ¿Lo llevará a cabo a través de quién? De cada uno de ustedes y también de mí, y de todo creyente en dondequiera que se encuentre.

## **LA SEGUNDA DISPENSACIÓN: LA CONCIENCIA**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Sábado, 14 de marzo de 2015*  
*Asunción, Paraguay*

Nos gusta, nos agrada conocer la historia de las dispensaciones, pero sobre todo, la dispensación que nos toca a nosotros vivir; conocer todos los detalles, y conocer la historia ¿de qué?, lo que será la historia de esa dispensación. Lo que será la historia de esa dispensación será lo que se vivirá durante esa dispensación.

Así que queremos estar conscientes de que estamos haciendo historia. Conforme a como usted haga será que

aparecerá en la historia de la dispensación correspondiente a la Edad de Oro, que nos llevará al Reino del Mesías y nos llevará a la Cena de las Bodas del Cordero; y antes nos llevará ¿a qué? A la transformación de nuestros cuerpos.

De todas esas cosas estaremos escuchando más adelante: en la Tercera Etapa, de la cual habló el reverendo William Branham que se cumplirá en una Carpa pequeña o cuartito pequeño, pero en una Gran Carpa Catedral; algo grande para contener algo pequeño. Y lo grande, la gente dirán: “Es ese edificio,” pero los que tienen visión profética dirán: “Lo grande es lo pequeño que hay en ese lugar: un cuartito pequeño.” Eso es lo grande.

Es como el tabernáculo que construyó Moisés y el templo que construyó el rey Salomón. Todos podían decir: “¿Qué edificio tan grande o qué tabernáculo tan grande!” Ellos pensaban que lo grande era el edificio que veían, pero lo grande era el lugar santísimo; porque allí estaba el arca del pacto, allí estaba la presencia de Dios en la Columna de Fuego, en medio de los dos querubines de oro que estaban sobre el propiciatorio; eso era lo grande, contenido en una parte pequeña del templo.

Todo eso es reflejado para el cumplimiento de la Visión de la Carpa, de la Gran Carpa Catedral, en donde se cumplirá la Tercera Etapa y donde nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; porque es allí donde Cristo como León estará hablándonos con esa Voz representada en siete truenos, Cristo como León clamando y Siete Truenos emitiendo Sus voces. Esa es la Voz de Cristo en el Día Postrero, en la etapa o Edad de Piedra Angular, así como fue la Voz de Cristo a través del mensajero de cada edad en el pasado, pero no como León.

### **Otro Párrafo**

Ahí está el misterio del Séptimo Sello, pero no vamos a tocar mucho sobre ese tema, pues le fue dicho al reverendo William Branham que de eso no hablara para que no surgieran imitaciones. Así que vamos a dejar eso quietecito hasta que corresponda para la Tercera Etapa, en el cumplimiento de la Gran Carpa Catedral, que es donde Dios nos va a permitir entender muchas cosas que actualmente se tocan suavemente, pero después, ya para ese tiempo, se van a hablar abiertamente muchas cosas que necesitamos conocer para tener la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Es en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, en la manifestación de la Tercera Etapa, donde el misterio de la Segunda Venida de Cristo va a ser abierto a la Iglesia del Señor Jesucristo.

Recuerden que los Siete Truenos de Apocalipsis, capítulo 10, revelan el misterio de la Venida del Señor, revelan el misterio del Séptimo Sello; el Séptimo Sello es la Venida del Señor, que es lo que nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Y son los Truenos, la Voz de Cristo, que nos dará la fe para ser transformados.

Así que habrá un tremendo, un avivamiento grande, un despertamiento espiritualmente grande, un despertamiento espiritual, en ese tiempo.

Y nos estamos preparando espiritualmente y físicamente también. Y estaremos trabajando en el proyecto de esa Gran Carpa Catedral, por amor a Cristo y a Su Programa en este tiempo final.

## **LA TERCERA DISPENSACIÓN: EL GOBIERNO HUMANO**

*Dr. William Soto Santiago  
Domingo, 15 de marzo de 2015  
Asunción, Paraguay*

Hemos visto cómo Cristo, el Ángel del Pacto, el Hijo del Hombre, ha estado manifestándose de edad en edad y de dispensación en dispensación, a través de la trayectoria de la familia humana, de la raza humana; pero lo más que nos beneficia a nosotros es lo que Dios ha prometido hacer en este tiempo final, porque ya lo que hizo en el pasado es historia; y leemos la historia y vemos lo que ha hecho creyéndolo de todo corazón, lo cual luego viene a ser tipo y figura de lo que Él estará haciendo en este tiempo final.

Lo que usted haga en este tiempo, es lo que usted estaría haciendo si viviera en el tiempo de Noé; estaría bien agarrado, trabajando con Noé; y diciéndole quizás a Noé: “Vamos a avanzar. Vamos a avanzar que de un momento a otro puede comenzar el diluvio y nos ahogáramos si no terminamos pronto el arca.”

Recuerden, ocho personas, ocho es un número que nos habla de eternidad. “Como fue en los días de Noé, así será el día en que el Hijo el Hombre se manifestará.”

## **JESÚS RESUCITADO, COMO DIJO LA ESCRITURA**

*Dr. William Soto Santiago  
Domingo, 5 de abril de 2015  
Cali, Colombia*

Eso es lo que muestra el Monte de la Transfiguración, ese es el orden de Su Segunda Venida, ese es el misterio que será abierto a los creyentes que van a ser transformados en el Día Postrero, y que les dará la fe para ser transformados e ir con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Pero esa revelación vendrá en el cumplimiento de la Visión de una Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo William Branham, en donde la Tercera Etapa será manifestada.

La Tercera Etapa traerá esa manifestación de Cristo revelándonos el misterio de Su Segunda Venida, y eso nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Así como la revelación de la Primera Venida de Cristo siendo revelada a través de la predicación del Evangelio, nos da la fe para recibir la salvación y vida eterna; así también nos da la fe para ser transformados la revelación de la Segunda Venida de Cristo, que será dada a conocer, revelada, por la Voz del Ángel Fuerte que desciende del Cielo, por Cristo el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, hablándonos, revelándonos estas cosas, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, donde la Tercera Etapa estará siendo manifestada.

O sea, que la Iglesia del Señor Jesucristo comenzó en un aposento alto y terminará en una Gran Carpa Catedral.

Tan sencillo como eso.

Comenzó la trayectoria de la Iglesia el Día de Pentecostés, y terminará en el Año de Pentecostés, lo que reflejó el año de Pentecostés. El año de Pentecostés refleja la Edad de Piedra Angular, ese es el Aposento Alto de la Iglesia del Señor Jesucristo. Tan sencillo como eso.

Por lo tanto, estemos preparados porque algo va a pasar muy pronto en el Programa Divino.

### **LA SEXTA DISPENSACIÓN: LA GRACIA**

*Dr. William Soto Santiago  
Domingo, 12 de abril de 2015  
Cayey, Puerto Rico*

Es Cristo el que permite que trabajemos en Su Obra; pero nos da la libertad si queremos o no queremos, por el libre albedrío. Pero todos están llamados a trabajar, porque Cristo todo lo que hizo, luego lo estaría haciendo por medio de Su Iglesia. La Obra de Jesucristo continuó en y por medio de los miembros de Su Iglesia.

Así que podemos ver que tenemos una bendición grande y una responsabilidad grande también con Cristo, de no enterrar el talento que Cristo nos ha dado para que lo usemos en favor de Su Obra.

Algunos han usado sus talentos para las cosas del mundo, y el mundo es el que se ha beneficiado de ese talento que tiene la persona, cuando los talentos Dios los da para que le sirvamos a Él.

Melquisedec es Jesucristo en Su cuerpo angelical, y es el Sumo Sacerdote del Templo celestial; por eso es que

todavía los juicios del Apocalipsis (las plagas, las copas) están aguantadas para caer. Será en forma consecutiva en el tiempo final. Y ya estamos viviendo en el tiempo final. Por lo tanto, estemos preparados, porque hay promesas claras de una nueva manifestación divina, una nueva manifestación de Cristo en medio de Su Iglesia; y desde ahí se extenderá esa bendición y esa manifestación hacia otros países.

Habrá una bendición grande para los creyentes en Cristo y habrá una Gran Carpa Catedral donde la Tercera Etapa (llamada por el reverendo William Branham) se estará cumpliendo para ayudar a la humanidad.

¿Cómo comenzará? Eso le corresponde a Dios. ¿Y a nosotros? Tenerle el lugar para que Él cumpla lo que Él ha prometido; y trabajar en ese proyecto de todo corazón, con amor divino; porque es una promesa divina que tiene que cumplirse en medio del cristianismo.

En esa Tercera Etapa es donde los judíos van a ver al Mesías, van a ver a Cristo manifestado; y de seguro casi nadie se va a querer ir en esa temporada de la Tercera Etapa cuando comience. Ahora, ¿cuándo comenzará? Lo que sabemos de esa Tercera Etapa es que será en una Gran Carpa Catedral. ¿Comenzará la Tercera Etapa al principio, a mediado, o cuándo? Eso lo sabe Dios, y lo revelará Dios en el momento que Él desee revelarlo. Pero lo importante es estar preparados, estar pendientes, apartarnos de toda cosa mala, y servir a Dios con amor divino y con entusiasmo, para que así sea aceptado, acepto, lo que hagamos para el Señor.

**MINISTROS FIELES OBEDECIENDO  
AL QUE TRAE LA REVELACIÓN  
(Reunión de Ministros)**

*Dr. William Soto Santiago  
Sábado, 25 de abril de 2015  
Quito, Ecuador*

Antes que viniera el diluvio, Enoc ya se había ido. Y Noé, ya estaba dentro del arca. Esperamos que antes que venga el diluvio de fuego, ya estemos con la fe para ser transformados, y seamos transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; y eso será la gran victoria en el Amor divino.

Recuerden que el reverendo William Branham conectó lo de la gran victoria en el Amor divino con la Tercera Etapa, y por consiguiente, con la Visión de la Carpa que es donde se cumplirá la Tercera Etapa. Y también dijo que habrá una apretura para la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo. O sea que miramos todos los ángulos que habrá o que... estarán aconteciendo cosas, pero la más que nos interesa es el cumplimiento de la Visión de la Carpa, donde la Tercera Etapa será manifestada, nos dará la fe para ser transformados y para lo cual será revelado el misterio del Séptimo Sello, que es lo que nos dará la fe para ser transformados.

Esperamos llegar pronto al cumplimiento de esa Visión. Recuerden que Dios obra por medio de Su Iglesia, Dios obra por medio de Su Espíritu Santo, por Cristo en Espíritu en medio de Su Iglesia y por medio de Su Iglesia. O sea que si la promesa es que habrá alguna cosa, entonces la Iglesia estará haciendo eso, o Cristo a través

de Su Iglesia, porque es Su Iglesia la instrumentalidad de Cristo para cumplir Sus promesas. Tan sencillo como eso.

No puede ir a cumplir Sus promesas en otro sitio, es en Su Templo espiritual, Su Iglesia, Su pueblo, Sus redimidos. Estamos en un tiempo muy, pero que muy importante. Recuerden: nos leyó el doctor Miguel Bermúdez Marín, el domingo pasado, lo que dijo el reverendo William Branham en un mensaje titulado: "*Por la fe Moisés,*" y nos habló de las cosas que venían y de cosas que sucederán en Norteamérica. Después Miguel, cuando pase aquí puede leérselos para que lo tengan claro, y estemos preparados con el Señor para irnos con Él a la Cena de las Bodas del Cordero.

No nos gustaría estar mucho tiempo aquí, pero hasta que se cumpla la Visión de La Carpa y esté cumpliéndose todo lo que Dios hará, y no sabemos si será al principio... siempre es al final, porque es lo último que está para suceder, puede comenzar en forma sencilla todo, y cualquiera decir: "Parece que no era así." Pero basamos nuestra fe, está fundada nuestra fe en lo que Dios habló para el Día Postrero.

Hasta Cristo mismo dijo: "Cuando entres a tu cámara secreta, ora a tu Padre que te ve en secreto, y te recompensará en público." Y miren, se va a cumplir en un cuartito pequeño, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa. Miren: palabras de dos mil años atrás, miren cómo van a cumplirse en el tiempo final.

Recuerden que la Edad de Piedra Angular está representada en el lugar santísimo del tabernáculo que construyó Moisés y del templo que construyó Salomón. Por lo tanto, la bendición más grande es para nuestro tiempo.

## EL RESUMEN DE LAS DISPENSACIONES EN EL PROGRAMA DIVINO

*Dr. William Soto Santiago*  
*Domingo, 26 de abril de 2015*  
*Quito, Ecuador*

En el Programa Divino para el comienzo de la Dispensación de la Gracia, en sus comienzos, para recibir la transformación espiritual los primeros creyentes en Cristo tenían en el Programa Divino un lugar donde tenían que estar. ¿Cuál era? El aposento alto.

¿Tendrá Dios algún lugar para el Día Postrero, para cumplir las profecías del Día Postrero y traer bendición a todos los creyentes en Cristo? Dios le reveló al reverendo William Branham una Gran Carpa Catedral, donde va a estar la presencia de Cristo en la Columna de Fuego, el Ángel del Pacto; y en donde va a estar manifestándose en y desde un cuartito pequeño; y esa manifestación será tan grande que llegará a todas las naciones.

Dice el reverendo William Branham que eso será la Tercera Etapa. La Tercera Etapa es la etapa de la Palabra hablada, la Palabra creadora siendo hablada; también habla de que será la gran victoria en el Amor Divino. Y todo eso está ligado a la Venida del Señor. Y también nos dice que nos dará la fe de transformación y rapto para el tiempo final; pero también nos dice que eso será cuando venga la apretura.

O sea, que cuando venga la apretura ya habrá un cumplimiento de una Gran Carpa Catedral, donde estará o comenzará a manifestarse Cristo en esa Tercera Etapa. Habrá una manifestación plena de Cristo en medio de Su

Iglesia, la cual será para las vírgenes prudentes, que es la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo; también será para las vírgenes insensatas o vírgenes fatuas, que no tomaron aceite, o sea, el Espíritu Santo en sus vidas; y también la Tercera Etapa será para el mundo; o sea, que el mundo va a ver esa manifestación plena de Dios. Será en un tiempo de apretura para los creyentes en Cristo; pero lo importante es que Dios va a estar con los creyentes, con Sus hijos, manifestándose en toda Su plenitud.

Por lo tanto, Cristo a través de Su Iglesia va a llevar a cabo el cumplimiento de esa visión de la Gran Carpa Catedral; y eso es lo último, físicamente, como lugar.

## **JESÚS ABRIENDO EL ENTENDIMIENTO PARA COMPRENDER LAS ESCRITURAS**

*Dr. William Soto Santiago  
Domingo, 3 de mayo de 2015  
Bogotá, D.C., Colombia*

Hemos visto lo adelantado que está todo el trabajo de construcción de la Gran Carpa- Catedral en Puerto Rico. Y todos pueden decir: “Allí yo tengo una partecita con la cual he respaldado ese trabajo de la construcción de la Gran Carpa Catedral; y continuaré respaldando ese trabajo.” ¡Y yo también!

**LAS SIETE VISIONES PROFÉTICAS  
DEL REVERENDO WILLIAM BRANHAM  
ANTES DE LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO  
(Reunión de Ministros)**

*Dr. William Soto Santiago  
Sábado, 9 de mayo de 2015  
Cali, Colombia*

Como fue en los días de Jesús. En los días de Jesús estaba todo en Jesús; lo que había sido reflejado a través de los diferentes mensajeros-profetas de Dios. Así también lo que ha sido hecho y reflejado en las edades de la Iglesia, dará otro recorrido pero en forma consecutiva, Dios hablando consecutivamente; y esos son los Siete Truenos de Apocalipsis, que le darán la fe a la Iglesia para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Si el hombre en la primera edad - a través de un hombre... al cual le dio la revelación y a través de él le habló al pueblo, y lo hizo en la segunda, tercera, cuarta, quinta, sexta y séptima edad, lo tiene que hacer en este tiempo final.

Ahí tienen la clave de cómo Dios obrará en este tiempo final. Y de ahí no puedo hablar más; no conviene continuar hablando para que no haya limitación alguna. Pero en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, ahí hablaremos más abiertamente.

Que Dios me los bendiga y les guarde, y dejo con ustedes al reverendo Mauricio Vivas para continuar. Y hasta mañana, Dios mediante. Oren mucho por mí y yo oraré mucho por ustedes.

Que Dios les bendiga y les guarde, y les use

grandemente en Su Obra en este tiempo final; y todos den buenas cuentas a Cristo cuando Él pida las cuentas de nuestra labor, nuestro trabajo en Su Obra. La cuenta en todos los sentidos, en el sentido espiritual y en el físico también, de cómo hemos obrado y trabajado con lo que Él nos ha provisto para trabajar en este tiempo final. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

### **PALABRAS DE SALUDO**

*Dr. William Soto Santiago  
Vía telefónica de Cayey, Puerto Rico,  
a Monterrey, Nuevo León, México  
Sábado, 23 de mayo de 2015*

La Tercera Etapa, que fue mostrada parcialmente a través del reverendo William Branham, estará en toda su plenitud en cierto momento del cumplimiento de la Visión de la Gran Carpa Catedral.

No sabemos, en qué momento —desde que comiencen las actividades en una Gran Carpa Catedral que vio el reverendo William Branham—, no sabemos desde el comienzo de las actividades en ese lugar, en qué momento comenzará a manifestarse la Tercera Etapa en el cuartito pequeño de madera que vio el reverendo William Branham.

Puede ser que pase algún tiempo llevándose a cabo actividades, y después de cierto tiempo se vea la manifestación plena de la Tercera Etapa; o puede ser desde el comienzo; todo depende de cómo Dios lo tenga programado. Lo importante es que será en medio de Su Iglesia-Novia, y que Su Iglesia-Novia le tendrá una Gran Carpa Catedral construida para esa manifestación plena de

Dios, plena de Cristo, llamada por el reverendo William Branham: la Tercera Etapa.

***Otro Párrafo***

No se pueden dar muchos detalles para que no haya imitadores que hagan daño en el cumplimiento del Programa Divino. Por eso le fue dicho al reverendo William Branham: “De esto no dirás nada a nadie.”

El mismo cumplimiento de lo que está prometido será lo que dará testimonio de lo que estará sucediendo. Por lo tanto, estemos apercibidos, porque algo grande se está preparando en el Programa Divino para acontecer; y es, no en la primera edad, eso fue el tiempo de San Pablo, en donde ya Dios tuvo su manifestación en Espíritu Santo a través de San Pablo y el grupo de San Pablo, el grupo de esa edad de entre los gentiles; tampoco será en la segunda, tercera, cuarta, quinta o séptima, porque ya esas edades pasaron y sus mensajeros ya se fueron. Todo lo que ocurrirá en este tiempo final de parte de Dios, en la manifestación final de Dios, será en la etapa de Piedra Angular, de Edad de Piedra Angular, que es la Edad de Oro de la Iglesia del Señor Jesucristo.

Por lo tanto, adelante trabajando en la Obra del Señor, con amor divino, con entendimiento, y con buen ánimo todo el tiempo, para que Dios les use grandemente siempre en Su Obra.

Que Dios me los bendiga a todos y les use grandemente en el Programa Divino correspondiente a este tiempo final. Continúen pasando una tarde feliz, llena de las bendiciones de Cristo nuestro Salvador.

## LAS DIMENSIONES

*Dr. William Soto Santiago*  
*Domingo, 24 de mayo de 2015*  
*Cayey, Puerto Rico*

Ahora, una cosa importante es que habrá una señal física importante, grande, y es que la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo en la Edad de Piedra Angular tendrá en algún lugar, en algún país, una Gran Carpa Catedral, donde Jesucristo en Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, en esa Columna de Fuego, entrará y se posará en un cuartito pequeño.

Ahí será el lugar final entre los gentiles, en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo, que Cristo en Su trayectoria desde Israel, Asia Menor, Europa y Norteamérica, llegará a la parte donde se tendrá una Gran Carpa Catedral y un cuartito pequeño de madera dentro de esa Gran Carpa Catedral. Y eso, pues lo tiene que llevar a cabo la Iglesia del Señor Jesucristo en la Edad de Oro, la Edad de la Piedra Angular.

O sea, que hay una señal física, como en el tiempo de Noé que hubo una señal física: el arca de Noé. Así como hubo un templo o tabernáculo en el tiempo de Moisés, donde estaba la presencia de Dios en esa Nube o Columna de Fuego. Y también en el tiempo del rey Salomón hubo un templo donde moraba en el lugar santísimo de ese templo la presencia de la *Shekinah*, la presencia de Dios en esa luz mística que le había aparecido a profeta Moisés en una zarza que ardía y no se consumía, allá en Horeb (lo cual está en Éxodo, capítulo 3).

Y ahora, la presencia de Dios en Espíritu Santo, Cristo

el Ángel del Pacto en esa Columna de Fuego, en esa Columna de Nube, ha estado en medio de Su Iglesia de edad en edad, y ha ido pasando de una edad a otra, hasta llegar a la Edad de Piedra Angular, que es la Edad del Lugar Santísimo de ese Templo espiritual que es la Iglesia del Señor Jesucristo.

Ahí van a estar los Dos Olivos, los ministerios de Moisés y Elías, conforme a Zacarías, capítulo 4, versos 11 al 14; y Apocalipsis, capítulo 11, versos 1 al 14. Ahí están representados los Dos Olivos, en aquellos dos querubines o ángeles de oro que estaban sobre el propiciatorio, que es la tapa de oro del Arca del Pacto; y en los dos querubines de madera de olivo gigantes, cubiertos de oro, que construyó el rey Salomón, colocándolos en el lugar santísimo del templo; ahí tenemos la madera de olivo, que nos habla de los Dos Olivos.

### ***Otro Párrafo***

En el Día Postrero, para la Iglesia del Señor Jesucristo, el Mensaje que Dios tendrá es por medio del Espíritu Santo, clamando como cuando ruge un león y Siete Truenos emitiendo sus voces. Ese es el Mensaje para la Iglesia del Señor Jesucristo en el Día Postrero, para darle la fe para ser transformados y raptados, y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Y todo eso lo recibirá la Iglesia en la Tercera Etapa, de la cual habla el reverendo William Branham, en donde Cristo estará manifestado en toda Su plenitud en una Gran Carpa Catedral.

Por eso es tan importante esa Visión de la Carpa y el cumplimiento de ella, para la gloria de Dios y bendición de todos los creyentes en Cristo que viven en este tiempo final; y los creyentes en Cristo que ya partieron, los cuales ahora mismo están mirando hacia acá, están escuchando

lo que hablamos; y deseosos de regresar; porque ellos regresan para recibir un cuerpo glorificado, eterno inmortal, incorruptible que Cristo les creará del polvo de la tierra.

Y nosotros también estamos deseosos, deseosos de que se cumpla la Visión de la Carpa, porque nosotros queremos ser transformados lo más pronto posible, antes que los juicios divinos caigan sobre esta Tierra.

## **LA GRAN VICTORIA EN EL AMOR DIVINO**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Domingo, 31 de mayo de 2015*  
*Cayey, Puerto Rico*

Para el Día Postrero, Cristo en la Columna de Fuego, en Espíritu Santo, Cristo el Ángel del Pacto, volará hacia una Gran Carpa Catedral, y se posará sobre y en un cuartito pequeño de madera; y desde allí se manifestará en medio de Su Iglesia y para Su Iglesia en el Día Postrero, en el cumplimiento de la Tercera Etapa, en la etapa del Amor Divino, que es la etapa correspondiente a la Edad de Piedra Angular, la Edad de Oro. El oro representa la Divinidad.

Para donde se vaya la Columna de Fuego, el Ángel del Pacto, Jesucristo en Espíritu Santo, habrá, para ese territorio habrá una bendición, la bendición del cumplimiento de la Visión de la Gran Carpa Catedral; a la cual entró el reverendo William Branham y vio todo lo que allí estaba llevándose a cabo: cultos, predicación, llamamiento al altar, también oración por los enfermos y

grandes maravillas el Señor llevando a cabo.

Siempre ha estado en algún lugar en medio de Su Iglesia, Cristo en Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, porque Él dijo: “Yo estaré con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo.”

En el territorio donde se cumpla la Visión de la Carpa será el territorio de la manifestación del Amor Divino, y por consiguiente, de la gran victoria en el Amor Divino. Ese territorio será el que tendrá la bendición; bendición que se extenderá para otras naciones, pueblos y lenguas; porque la Tercera Etapa es para la Iglesia-Novia, por consiguiente, las vírgenes prudentes (que es la Iglesia-Novia); para las vírgenes insensatas, el resto del cristianismo; y para el mundo, la humanidad, que verá esa manifestación plena del Amor Divino, en donde Cristo tendrá para Su Iglesia la gran victoria en el Amor Divino: resucitará a los muertos creyentes en Él y transformará a los vivos creyentes en Él, en ese tiempo correspondiente a la Edad de Oro de la Iglesia, la Edad de Piedra Angular, la etapa de la manifestación del Amor Divino, para obtener Cristo la gran victoria en el Amor Divino. Es una promesa para la Iglesia del Señor Jesucristo.

Por lo tanto, habrá miembros de la Iglesia del Señor Jesucristo (unos presentes y otros a través de la televisión, a través de internet y diferentes medios de comunicación) viendo y escuchando lo que estará sucediendo, y obteniendo también los beneficios de la gran victoria en el Amor Divino que Cristo tendrá.

Y por consiguiente, la Iglesia del Señor Jesucristo con Él, tendrá esa gran victoria en el Amor Divino, en donde nos dará la fe para ser transformados, nos dará la revelación del Séptimo Sello, la revelación de Su Venida;

y nos transformará a los que estemos vivos; a los que murieron los resucitará en cuerpos glorificados.

## LA VOZ DE LA SEÑAL

*Dr. William Soto Santiago*  
*Viernes, 5 de junio de 2015*  
*Cayey, Puerto Rico*

Han transcurrido diferentes edades, en donde Cristo por medio de Su Espíritu ha estado cortando esas piedras vivas, esos creyentes que formarían la Iglesia del Señor Jesucristo; cada cual, cada uno, en la edad que le corresponde.

Han transcurrido ya siete etapas de la iglesia gentil o entre los gentiles, y ahora nos encontramos en la etapa de la Piedra Angular; donde Él corta por medio de Su Espíritu las piedras vivas que formarán esa etapa de la Iglesia, la etapa de Piedra Angular, que es la etapa más importante de todas las edades, de todas las etapas, porque es la etapa que corona y con la cual corona Cristo a Su Iglesia.

Esa es la etapa que nos toca vivir a nosotros. Esa es la etapa para la cual está la promesa de una Tercera Etapa que ha de ser manifestada en una Gran Carpa Catedral. Por lo tanto, la señal de las maravillas que sucederán en esa manifestación de Tercera Etapa, de parte de Dios en toda Su plenitud, tendrá una Voz: que es el Mensaje Final de Dios, que es los Siete Truenos, la Voz de Cristo hablando como León de la tribu de Judá a Su Iglesia, y dándole así la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Es en esa etapa donde la Iglesia del Señor Jesucristo

recibirá la revelación de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia. Esa es la etapa paralela a la Primera Venida de Cristo.

Esa etapa es la más gloriosa de todas las etapas de la Iglesia del Señor Jesucristo, porque es la etapa donde la Iglesia recibirá la fe para irnos con Él a la Cena de las Bodas del Cordero.

Es la etapa en la cual Cristo vendrá en Su Segunda Venida y se manifestará en toda Su plenitud. Por lo tanto, es la etapa más gloriosa de todas las etapas de la Iglesia del Señor Jesucristo. Y es un privilegio grande vivir en el tiempo correspondiente a esa etapa de la Iglesia del Señor Jesucristo, en donde Él cumplirá todas las promesas que le ha hecho a Su Iglesia.

## **LA VOZ DE LA SEÑAL EN CADA TIEMPO**

*Dr. William Soto Santiago  
Domingo, 7 de junio de 2015  
Cayey, Puerto Rico*

Ahora, a nosotros nos toca oír la Voz de la Señal de este tiempo final, el Mensaje correspondiente a este tiempo final. Por eso todo lo que Él ha prometido para este tiempo final lo estará cumpliendo a Su Iglesia, hasta que lleguemos a la plena manifestación de Dios, a la plena manifestación de la Palabra prometida para este tiempo final, y se cumpla lo que fue prometido que será la Tercera Etapa en medio de la Iglesia en una Gran Carpa Catedral, donde será llevada a cabo la gran victoria en el Amor Divino.

Por lo tanto, estemos preparados porque estamos muy cerca del cumplimiento de la Tercera Etapa en una Gran Carpa Catedral, donde el Espíritu Santo, Cristo, Jesucristo en la Columna de Fuego, entrará y se posará sobre un cuartito pequeño de madera. Eso es lo que está prometido y eso es lo que Dios hará en este tiempo final.

Y nosotros como instrumentos nos toca la parte física de trabajar en el Programa de Dios para que se haga realidad esa parte de la Escritura; como le tocó a Moisés y al pueblo construir el tabernáculo, y le tocó al rey Salomón construir el templo para Dios venir en esa Columna de Fuego, en esa Luz, y morar en ese lugar.

Y recuerde que el lugar santísimo del tabernáculo que construyó Moisés y el lugar santísimo del templo que construyó el rey Salomón, en la Iglesia del Señor Jesucristo, que es un Templo espiritual, representa la Edad de la Piedra Angular. Tan sencillo como eso. Por eso es la Edad de Oro y es la Edad del Amor Divino.

A nosotros nos ha tocado la bendición más grande de todos los tiempos en medio del cristianismo. Por lo cual le damos gracias a Cristo por esta bendición tan grande que nos ha tocado.

Es tan grande la bendición, que nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Aunque algunos se vayan antes, antes de venir la resurrección y la transformación. Si alguno se va antes: resucitará en un cuerpo glorificado. No hay problema si alguno se tiene que ir antes. Desde allá podrá ver todo lo que estará pasando en la Tierra en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo. Aunque no podrá estar trabajando, pero estará viendo todo lo que estará pasando, y podrá estar cantando también; pero trabajando nos toca

a nosotros; trabajando con nuestras manos, nos toca a nosotros esa importante labor de este tiempo final.

## **PALABRAS DE SALUDO EN REUNIÓN DE PASTORES**

*Dr. William Soto Santiago  
Sábado, 13 de junio de 2015  
Vía telefónica a San Pablo, Brasil*

La revelación plena la recibiremos en el cumplimiento de la Tercera Etapa, que es una etapa que corresponde al cumplimiento de la Visión de la Carpa que vio el reverendo William Branham, donde él vio que el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, la Columna de Fuego, se movió a un lugar pequeño, de madera, y allí hubo una manifestación grande de parte del Espíritu Santo, del Ángel del Pacto, el cual estaba en ese cuarto pequeño. Allí también fue el Ángel que acompañaba al reverendo William Branham, y bajó también el reverendo William Branham a ese lugar.

Ahí será donde Dios se manifestará plenamente. Y por cuanto hay tecnología de televisión y satélites, se podrá ver todo lo que estará pasando en ese lugar; o sea, lo que estará pasando exteriormente, exterior al cuartito pequeño que vio el reverendo William Branham; lo que estará pasando en el interior no se verá, porque él dice que entraban y salían y después nadie sabía qué había pasado allí adentro. Todo eso es así para que no haya imitaciones, como hubo imitaciones en el tiempo del reverendo William Branham, en la primera etapa y segunda etapa que él tuvo. La Tercera Etapa, que estuvo en él manifestada parcialmente, no la dio a conocer plenamente.

Por lo tanto, encontramos que la promesa de una manifestación plena del poder de Dios será en cierto lugar ya señalado por Dios: en una Gran Carpa Catedral; y que estará, por supuesto, en un territorio del Continente Americano, y por consiguiente será un proyecto que llevará a cabo la Iglesia del Señor Jesucristo, la Iglesia Novia del Señor Jesucristo, de este tiempo final. Porque son las manos nuestras las manos que usa Cristo para llevar a cabo la Obra correspondiente al tiempo final, como lo hizo en otras edades: Cristo en Espíritu Santo usando diferentes instrumentos de edad en edad y también de dispensación en dispensación.

La ventaja de nuestro tiempo es grande, comparada con la ventaja que tuvieron las personas que vivieron en otras edades y otras dispensaciones; porque la tecnología no estaba tan adelantada, no podían estar viendo lo que estaría pasando en el ministerio que el Espíritu de Dios usaba en el mensajero correspondiente a cada edad.

### ***Otro Párrafo***

Por lo tanto, los ministros les tendrán todos los equipos de televisión, de radio, de audio, en sus congregaciones, para estar recibiendo también la bendición de la manifestación final del Ángel del Pacto para darnos la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Siempre hay un lugar para Dios llevar a cabo las cosas, y de ahí se extiende la bendición a otros lugares.

Por lo tanto, ministros: todos estén preparados para cuando llegue ese momento, tengan también a vuestras congregaciones todo preparado para que estén conectados con las transmisiones que se lleven a cabo, para que estando en sus países estén como si estuvieran en el lugar

donde estará pasando todo lo que ha sido prometido. La América Latina y el Caribe tiene una bendición muy grande, por lo tanto estemos preparados para lo que Dios tiene para todos nosotros en este tiempo final.

Cuando Cristo complete Su Iglesia y estemos listos, Él saldrá del Trono de Intercesión donde está como Sumo Sacerdote y se convertirá en el León de la Tribu de Judá, y traerá el Título de Propiedad, el Libro sellado con siete Sellos, que Él abrirá en el Cielo, lo traerá abierto para Su Iglesia Novia, lo cual lo dará al instrumento que Él tenga en este tiempo final para que lo revele, lo hable, al pueblo. Y así podamos todos regresar físicamente a la Vida eterna física, a la juventud eterna, conforme a como está prometido, y Él nos lleve a la Cena de las Bodas del Cordero, vayamos con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Recuerden que estamos muy cerca de esa bendición ser obtenida. No sabemos en qué momento se manifieste plenamente la Tercera Etapa, luego que esté levantada esa Gran Carpa Catedral; pero sabemos que es una promesa divina, la cual se cumplirá.

Por lo tanto, siempre les agradezco el respaldo que le están dando al proyecto de la Gran Carpa Catedral en Puerto Rico. Que Dios les bendiga y les guarde y les use grandemente junto a sus congregaciones en este tiempo final en el Programa divino.

**LA VOZ DEL ESPÍRITU SANTO  
HABLANDO A LA IGLESIA  
EN EL DÍA POSTRERO**

*Dr. William Soto Santiago  
Domingo, 28 de junio de 2015  
Cayey, Puerto Rico*

Extiendo el aprecio y agradecimiento por el respaldo que le están dando al proyecto de construcción de la Gran Carpa Catedral, a todos los ministros e iglesias de la América Latina, de Norteamérica y de otros países que brazo a brazo están colaborando, contribuyendo, para la realización de esta obra tan importante para el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob; así como cuando Moisés construyó con el pueblo, con el respaldo del pueblo, con contribuciones de ofrendas voluntarias, la construcción del tabernáculo.

Y luego en otra ocasión el rey David preparó todo para la construcción de un templo para Dios, el cual construyó su hijo Salomón, conforme al mandato divino. Y fue dicho a Salomón, el rey David le dijo: “Los planos te los entrego, los cuales han sido trazados por el dedo de Dios.” [Primera de Crónicas 28] O sea, que Dios le mostró a David cómo construir ese templo.

Lo mismo fue al profeta Moisés, le fue mostrado el diseño del tabernáculo, y le fue dicho: “Constrúyelo, hazlo conforme al modelo que te fue mostrado en el monte.” [Éxodo 25:40]

Y ahora el reverendo William Branham habló de una Gran Carpa Catedral que en algún lugar estará levantada, construida; una Gran Carpa Catedral o edificio grande, a

donde entrará la Columna de Fuego, que es Cristo, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, para bendecir al cristianismo, para bendecir a Su pueblo.

Por lo tanto, estamos en un tiempo muy glorioso, en donde las promesas de Dios para nuestro tiempo se van cumpliendo gradualmente y nos traen grandes bendiciones.

## **PALABRAS EN DOCUMENTAL DE LA CONSTRUCCIÓN DE LA GRAN CARPA CATEDRAL**

*Dr. William Soto Santiago  
28 de junio de 2015  
Cayey, Puerto Rico*

Está quedando todo bien ordenadito. Y nos preguntamos ¿por qué la construcción de un Templo para Dios? A través de toda la Escritura, encontramos desde el tiempo antiguo que se le construyó un tabernáculo en el tiempo de Moisés, un Templo para Dios, donde Dios estaba presente, en el lugar santísimo, y desde donde le hablaba al Profeta Moisés, y de donde se manifestaba y enviaba las bendiciones para todo el pueblo.

Luego en el tiempo del rey Salomón, se construyó también un Templo para Dios, en el cual moró Dios en el lugar santísimo en medio de los dos querubines de oro, y desde donde bendecía al pueblo hebreo.

Encontramos a través de la Biblia que se han construido templos para Dios, en el Antiguo Testamento, y también en el Nuevo Testamento se han construido templos para Dios; todas las iglesias han construido un Templo para Dios.

Y este Templo, esta construcción, es un Templo para el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob. Es un Templo para que Jesucristo habite en Espíritu Santo; y bendiga al pueblo, bendiga a todas las personas y bendiga a todas las naciones.

Por lo tanto, es un privilegio grande que tienen los creyentes en Cristo en estar trabajando, respaldando el proyecto de la construcción de la Gran Carpa Catedral, por lo cual se le extiende el agradecimiento y aprecio a todas las personas de todos los países: ministros e iglesias e individuos que están respaldando este proyecto de la Gran Carpa Catedral.

Encontramos, en la construcción del templo o tabernáculo que realizó o que llevó a cabo el Profeta Moisés, que el pueblo se gozó de contribuir con ofrendas voluntarias para la construcción de aquel tabernáculo, allá en el desierto. Y también, en los días del rey Salomón, el pueblo disfrutó de ser participante de contribuir en los materiales y dinero para la construcción del templo que construyó el rey Salomón.

Es siempre un privilegio grande tener parte como contribuyente en la construcción de un Templo para Dios.

Y para nosotros es un privilegio grande estar trabajando y contribuir para la construcción de este Gran Templo: la Gran Carpa Catedral, para el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob; el Dios poderoso que creó los cielos y la Tierra. Por lo tanto, es un Templo para Dios, en donde Él se manifestará.

## LA POSICIÓN DE LA IGLESIA EN EL DÍA POSTRERO

*Dr. William Soto Santiago*  
*Domingo, 5 de julio de 2015*  
*Buenos Aires, Argentina*

Hemos visto el respaldo que le están dando en Paraguay, así también como en otros países, al proyecto de construcción de la Gran Carpa Catedral, un templo para el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob.

Cuando fue construido el tabernáculo en el desierto por Moisés, le fue dado el modelo, el diseño; y en ese modelo se usó plata, se usó oro... porque el lugar santísimo era cubierto de oro, la madera era cubierta de oro por dentro y también por fuera; y los querubines que estaban sobre el arca del pacto eran también de oro puro, y el arca era de madera pero cubierta de oro.

O sea que para Dios siempre han habido personas que han respaldado el proyecto que Dios tiene para el tiempo en que las personas están viviendo.

Cuando también se construyó el tabernáculo o templo en Jerusalén por el rey Salomón, también voluntariamente miles de personas ofrendaron para esa construcción, ese proyecto; ofrendaron oro, plata, hierro, bronce, madera y así por el estilo, como lo habían hecho para la construcción del tabernáculo en el tiempo del profeta Moisés.

Y el pueblo con alegría de corazón respaldaba ese proyecto, porque Dios le daba la oportunidad a las personas para que hicieran algo en la Obra de Dios.

Siempre Dios da la oportunidad para trabajar en Su Obra, y la cosa es que eso trasciende al Cielo, trasciende

a la eternidad; por eso la Escritura nos enseña que van a ser recompensados todos los que han trabajado en la Obra de Dios; por eso está en las parábolas Cristo repartiendo galardones a las personas.

## UN TOQUE DE FE PARA SALVACIÓN

### - Introducción -

*Dr. William Soto Santiago*  
*Viernes, 10 de julio de 2015*  
*Valencia, Venezuela*

Por lo tanto, la Iglesia del Señor Jesucristo, basada en la Palabra prometida para nuestro tiempo, tendrá un toque de fe a Cristo y hará la Obra que tiene que hacer para que se haga realidad la Visión de la Carpa; porque es para Cristo esa obra, esa labor, ese proyecto divino.

Como fue para Dios la construcción de un tabernáculo en el desierto, en medio del pueblo hebreo, que Moisés recibió la revelación y la dio a conocer al pueblo, y construyeron el tabernáculo; donde vino la Columna de Fuego que les acompañaba, el Espíritu Santo, y moró en ese tabernáculo. Y también... eso fue un toque de fe de Moisés y el pueblo, toque de fe a Dios para llevar a cabo esa labor para bendición del pueblo.

También fue un toque de fe al rey David, y del rey David y del rey Salomón, para la construcción del templo allá en Jerusalén, para bendición del pueblo, porque allí moraría Dios en la Columna de Fuego, en Espíritu Santo y bendeciría al pueblo, recibiría las ofrendas y sacrificios que el pueblo efectuaría por el pecado, y los demás sacrificios que llevaría a cabo allí en el templo.

Siempre un toque de fe a Dios, a Cristo, hace que Él se haga presente y manifieste Su poder.

**DAMAS DE BENDICIÓN  
TRABAJANDO EN LA OBRA DEL SEÑOR  
CORRESPONDIENTE A NUESTRO TIEMPO,  
BASADAS EN LA PALABRA  
PROMETIDA PARA NUESTRO TIEMPO**

*Dr. William Soto Santiago  
Sábado, 11 de julio de 2015  
Valencia, Venezuela*

Les agradezco mucho el respaldo que le están dando al proyecto de construcción de la Gran Carpa Catedral, en el cual cada una de ustedes, y ustedes (hermanos), tienen una partecita.

Es importante ser participante del Programa de Dios en el tiempo que a la persona le toca vivir; porque estamos así sirviendo a Cristo nuestro Salvador.

Él ha revelado que habrá un proyecto de una Gran Carpa Catedral; y nosotros, al leerlo, nuestra fe crece, y dice: “Ahí en ese proyecto estaré yo trabajando con toda mi alma, con todas mis fuerzas, con todo mi entendimiento, para que se haga realidad lo que está prometido que habrá para Cristo en medio de Su Iglesia.”

Dios bendice nuestro trabajo, porque es conforme a Su voluntad. Es la voluntad de Él que se haga realidad la Visión de la Carpa; y que será para mucha bendición para todos los creyentes en Cristo; y que ahí se manifestará la Tercera Etapa, que será para la Iglesia-Novia, donde será dada la fe para ser transformados y llevados con Cristo

a la Cena de las Bodas del Cordero; será también para las vírgenes insensatas o fatuas, creyentes en Cristo sin el Espíritu de Cristo, y será también para el mundo; el mundo sentirá el impacto, verá el impacto de la Tercera Etapa en este tiempo final.

Y está prometido que Dios se manifestará en toda Su plenitud. Y por consiguiente, todo el poder de Dios que estuvo en Cristo, estará manifestado en Su Iglesia, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, que vio el reverendo William Branham.

Vio a la Columna de Fuego, que se movió a ese lugar pequeño de madera, y vio también al Ángel que le acompañaba, moverse a ese lugar; y lo llevó a ese lugar al reverendo William Branham, el cual vio todo lo que estaba sucediendo allí dentro de ese cuartito pequeño; y vio también lo que estaba sucediendo fuera de ese cuartito pequeño: cuando salían las personas que habían estado en la línea de oración, luego entraban a ese cuartito pequeño y salían sanas, y no sabían cómo había acontecido.

Todo eso será así para que sea evitada toda imitación; porque el enemigo imita todo lo que Dios hace. Pero ahí, dice el reverendo William Branham que no habrá imitación, no habrá imitadores que podrán hacer una imitación de lo que estará pasando.

No sabemos si desde el momento en que se dedique y se haga realidad la Visión de la Carpa, no sabemos si desde ese momento comenzarán esos milagros o al final.

Siempre debe venir la Palabra primero, y después más adelante, en algún momento, la vindicación de esa Palabra, la confirmación de parte de Dios de que lo que ha sido dicho es la Palabra de Dios.

Así que no sabemos cómo sucederá todo, pero sí

sabemos que va a suceder: va a suceder lo que está prometido. Vamos a ver la Visión de la Carpa hecha una realidad, vamos a ver la Carpa Catedral algún día, vamos a ver la predicación, el llamado al altar, y vamos a ver la línea de oración y los enfermos siendo sanados; no sabemos si todo a la vez o por etapas.

Si es al final los milagros, pues así va a ser. Como lo haya prometido, lo haya determinado Dios, así va a acontecer.

Digamos que será una repetición del ministerio de Jesús y del ministerio de San Pablo y los apóstoles, y del ministerio del reverendo William Branham. Y será paralelo al tiempo de Noé, al tiempo de Jesús, al tiempo de Elías también, al tiempo de Jesús, al tiempo de Moisés, al tiempo de los apóstoles, al tiempo del reverendo William Branham; paralelo a todos esos tiempos pasados será lo que Dios hará en este tiempo final.

Y será para aquellos que lo creen de todo corazón, y que por la fe trabajan para que se haga realidad lo que Dios ha prometido para Su Iglesia para este tiempo final.

## **EL GRATO OLOR DE UN CIUDADANO CELESTIAL**

**(Reunión de Ministros)**

*Dr. William Soto Santiago*

*Sábado, 11 de julio de 2015*

*Valencia, Venezuela*

Hay un secreto en la Visión de la Carpa, donde será manifestada la Tercera Etapa y donde la fe para ser transformados, la fe de raptó, va a ser dada a los creyentes

por medio de los Siete Truenos de Apocalipsis, capítulo 10. Porque son los Truenos, la Voz de Cristo hablando consecutivamente, la que le dará la revelación, la fe para ser transformados los creyentes en Cristo de este tiempo final; o sea que todo va a culminar en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

Por eso estemos preparados y trabajando en ese proyecto, como trabajaron en el proyecto de la construcción de un tabernáculo allá con Moisés (Moisés vuelve); como trabajaron allá con Salomón, que así como fue cuando Salomón dedicó el templo y vino la Columna de Fuego, el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, y entró y pasó al lugar santísimo así como lo había hecho en el tabernáculo que había construido Moisés en el desierto, y los acompañó por el desierto; encontramos que también acompañó a Israel en su tierra, estando también allí en el templo.

### ***Otro Párrafo***

Estamos en un tiempo muy, pero que muy glorioso; estamos en el tiempo del Lugar Santísimo en el Templo espiritual de Cristo, o sea, de la Iglesia del Señor Jesucristo como Templo espiritual. Y así como la manifestación del Espíritu Santo en los creyentes y mensajeros de cada edad, y el trabajo que llevaron a cabo, fue de olor grato ante la presencia de Dios, así también es en este tiempo.

Y obedientes a la Palabra de Dios: haciendo conforme a como Dios nos dice en Su Palabra; y trabajando conforme al tiempo que nos ha tocado vivir, para que las promesas para este tiempo se conviertan en una realidad.

El reverendo William Branham dice que la actitud correcta... vamos a leerlo. En el mensaje “*La hora ha llegado,*” del 15-04 de 1951, dice:

*“Todos los que están aquí... ¿Entienden ustedes lo que*

*quiero decir cuando digo: la actitud correcta? Su actitud mental correcta hacia las promesas divinas de Dios, hará que ocurran.”*

O sea, tenga la actitud correcta de las promesas – hacia las promesas que Dios ha hecho para nuestro tiempo, creyéndolas de todo corazón, no importa las adversidades, no importa los problemas, no importa que parezca que no se van a cumplir.

Abraham recibió la promesa de tener un hijo, y cada año que pasaba parecía que se alejaba más el cumplimiento de esa promesa; y era al revés: era un año más cerca del niño que le había sido prometido.

Se podían reír de él, de que estaba esperando un niño, y su esposa ya no podía tener niños, y su esposa pensaba también que ya no podía tener niños; pero él se mantuvo firme creyendo en la promesa. Tenía la actitud mental correcta frente a la promesa que Dios le había hecho: creyendo que Dios era poderoso para cumplir lo que Él había prometido.

Y Dios es poderoso para cumplir lo que Él ha prometido para Su Iglesia para este tiempo final.

Por lo tanto, nunca se desanime, nunca mire los problemas como algo que va a impedir que se cumpla la promesa. Él la va a cumplir porque Él lo prometió; y es poderoso para cumplirla.

Y nosotros con la actitud correcta frente a esas promesas, haremos... Esa actitud correcta hará que se cumplan, que ocurra lo que Dios prometió.

Por lo tanto, adelante ministros y vuestras congregaciones, dando olor grato ante la presencia de Dios, trabajando en el Evangelio, llevando el Evangelio por todas partes y trabajando en el Programa Divino para

que se cumplan las promesas que Él ha hecho, trabajando alrededor de esas promesas; y Dios respaldará el trabajo, porque son conforme a lo que Dios prometió.

Haciendo la Obra de Dios siempre: recibiremos siempre la bendición de Dios. Cristo dijo que Él vino para hacer las obras del Padre, las obras que le fueron dadas para llevar a cabo. Y Su Iglesia ha sido colocada en la Tierra para llevar a cabo las obras que Cristo le ha encomendado.

## UN TOQUE DE FE PARA SALVACIÓN

*Dr. William Soto Santiago*  
*Domingo, 12 de julio de 2015*  
*Valencia, Venezuela*

Es un privilegio grande trabajar en el Programa de Dios, es un privilegio grande trabajar por el bienestar de la familia humana, es un privilegio grande trabajar por la paz del ser humano.

Aprecio y agradezco mucho el respaldo que le están dando a estos proyectos que están siendo llevados a cabo por *La Gran Carpa Catedral* en la construcción de ese templo maravilloso que se está construyendo en Cayey, Puerto Rico. Y también aprecio mucho el respaldo que le están dando a los proyectos que la *Embajada Mundial de Activistas por la Paz* está llevando a cabo en favor de la familia humana.

Que Dios los bendiga por todo lo que están haciendo, y les prospere espiritualmente y materialmente, y les use siempre grandemente en Su Reino en este tiempo final. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

## LA INTRODUCCIÓN AL MILENIO

*Dr. William Soto Santiago*  
*Domingo, 26 de julio de 2015*  
*Cayey, Puerto Rico*

Estamos en un tiempo de introducción del Milenio y del Reino Milenial; por lo tanto, estemos preparados, porque la parte culminante se cumplirá en la realización de la Visión de la Carpa, donde el reverendo William Branham vio que la Columna de Fuego voló, entró, se fue a un cuartito pequeño de madera y allí estuvo manifestándose la Columna de Fuego, el Ángel del Pacto, Cristo en Espíritu Santo en medio del pueblo que está bajo el Nuevo Pacto.

El cumplimiento de la Visión de la Carpa traerá la gran victoria en el Amor Divino, y por eso la Edad de Piedra Angular es la Edad del Amor Divino. Es en esa edad donde se tiene que cumplir la Visión de la Carpa, la Tercera Etapa, la Voz de Cristo clamando como cuando un león ruge, y dándonos la revelación del Séptimo Sello, la revelación de Su Venida.

Todo eso va a ser dado en el cumplimiento de la Visión de la Carpa. Ahí es donde los judíos van a mirar y ver, y decir: “¡Este es el que nosotros estamos esperando!” Lo van a reconocer.

Pero primero lo va a reconocer, ¿quién? La Iglesia del Señor Jesucristo, en esa manifestación. Van a reconocer que es Cristo, el Ángel del Pacto, en la Columna de Fuego visitando a Su Iglesia en la Edad de Piedra Angular, así como visitó a Su Iglesia en la Columna de Fuego, de edad en edad. Es el mismo ayer, hoy y siempre.

Así como acompañó al pueblo hebreo en la Dispensación de la Ley, ha estado acompañando a Su Iglesia de edad en edad. Él dijo: “Yo estaré con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo.” [San Mateo 28:20] ¿Cómo? Pues en Espíritu Santo, en esa Columna de Fuego llamada también el Ángel del Pacto, que es Cristo en Espíritu Santo en medio de Su Iglesia.

¿Vieron lo sencillo que es la introducción al Milenio? Es el Séptimo Sello, Cristo en medio de Su Iglesia introduciendo el Milenio para Su Iglesia y también para los judíos.

Cuando se esté cumpliendo la Visión de la Carpa vamos a escuchar más abiertamente sobre estos misterios del Programa de Dios. Mientras tanto, no conviene hablar más claro acerca de este tema de: “LA INTRODUCCIÓN AL MILENIO,” para que los imitadores no vayan a tomar las cosas que son reveladas para usarlas para beneficio propio, sacar provecho para beneficio propio; como lo hicieron en otros tiempos de las diferentes etapas del judaísmo y del cristianismo.

## **UNA VEZ MÁS, SEÑOR** **- Introducción -**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Viernes, 31 de julio de 2015*  
*Ciudad de Panamá, Panamá*

“Una vez más, Señor,” pidió Sansón; y una vez más la Iglesia del Señor Jesucristo en la Edad de Piedra Angular pide la manifestación poderosa de Dios en toda Su plenitud. Y será en toda Su plenitud la manifestación de Dios, la

cual le fue mostrada al reverendo William Branham en la Visión de la Carpa. Ahí vendrá el poder de Dios, en esa Tercera Etapa que él habla; en donde la plenitud de Dios va a ser manifestada, en donde vio la Columna de Fuego moviéndose hacia un cuartito pequeño de madera, y en donde se manifestó el poder de Dios.

Todo aquello que pasó con Sansón es tipo y figura de lo que pasaría con la Iglesia del Señor Jesucristo.

Vean, Sansón dijo: “Para vengar mis dos ojos.” Ya la Iglesia del Señor Jesucristo tuvo siete ojos, siete mensajeros, en las siete etapas de la Iglesia; los siete espíritus de Dios que recorren toda la Tierra también son los siete ojos del cordero en sus cuernos; pero además de eso tiene dos ojos en su frente. Los siete ojos son los siete mensajeros de las siete edades, los siete espíritus de Dios en esos mensajeros recorriendo toda la Tierra, de edad en edad. Y los dos ojos entonces son: los Dos Olivos.

Es sencillo todo; porque para el tiempo final es que una vez más el poder de Dios va a ser manifestado en toda Su plenitud.

Cuando uno sabe estas cosas, no desearía partir de la Tierra; aunque no están tan buenas las cosas en la Tierra: problemas por todos los lugares, problemas económicos, políticos, sociales, el medio ambiente con problemas, y también la parte económica en algunas familias con problemas también. Pero de parte de Dios hay una bendición grande para los creyentes en Cristo que viven en este tiempo final, y es: Una vez más Dios manifestará Su poder en toda Su plenitud en y a través de Su Iglesia; y nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Y así como hizo más Sansón muriendo, que lo que

había hecho en toda su vida, la Iglesia del Señor Jesucristo en este tiempo final, en corto tiempo, cuando comience ese momento, esa etapa, hará más maravillas el Espíritu de Dios a través de ella, que lo que ha hecho en otras ocasiones; más grandes.

Sansón habló la Palabra, y en la Iglesia estará la Palabra hablada para el tiempo final.

Y la petición es: “Señor, una vez más.” Con esa ocasión nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; con cuerpos eternos, inmortales, glorificados y jóvenes para toda la eternidad.

## **UNA VEZ MÁS, SEÑOR**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Domingo, 2 de agosto de 2015*  
*Cayey, Puerto Rico*

Todo lo que hace Cristo en Espíritu Santo en Su Iglesia, lo hace a través de los miembros de Su Iglesia. Por eso para el Día Postrero la Iglesia del Señor Jesucristo en la Edad de Oro de la Iglesia, tendrá todo preparado para que una vez más el Señor se manifieste en toda Su plenitud; y la gloria postrera a Su Iglesia, a Su Templo espiritual, sea mayor que la primera, sea mayor que lo que fue en el tiempo de los apóstoles.

Por eso es importante conocer estas promesas que pertenecen a la Iglesia del Señor Jesucristo; por lo cual la Iglesia del Señor Jesucristo le estará preparando el lugar adonde Cristo se manifestará en toda Su plenitud en el Día Postrero, de acuerdo al Plano Divino que es mostrado en Su Iglesia, Su Cuerpo Místico de creyentes,

por esa Visión que le fue mostrada al reverendo William Branham, donde le mostró dónde y cómo iba a ser: en una Gran Carpa Catedral; y dentro, un cuartito pequeño adonde Jesucristo en Espíritu Santo, en la Columna de Fuego, iría y se manifestaría en toda Su plenitud en las diferentes ocasiones, desde el momento en que Él vuela hacia ese lugar.

O sea, que pueden transcurrir algunos días o meses o años desde que esté ya el lugar listo hasta que Él comience a manifestarse; pero se estará predicando, se estará dando la oportunidad a que las personas reciban a Cristo como único y suficiente Salvador. Y después vendrá esa etapa de la manifestación de maravillas y milagros que fueron mostrados. O sea, que cada cosa tiene su tiempo.

Los milagros y maravillas vendrán como testimonio de que es el Espíritu de Dios el que está cumpliendo Sus promesas en el cumplimiento de la Visión de la Carpa en el Día Postrero.

## **EL VERANO ESTÁ CERCA**

### **- Introducción -**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Viernes, 7 de agosto de 2015*  
*Cayey, Puerto Rico*

Quiero, en nombre de la Gran Carpa Catedral, expresar el aprecio y agradecimiento por el respaldo que le están dando, ministros y sus congregaciones, hermanos como individuos también, a la construcción de la Gran Carpa Catedral en Cayey, Puerto Rico; este proyecto importante en el Programa Divino.

Y queremos que cuando se complete ese proyecto, todos puedan decir: “Yo tengo una partecita en esa construcción de la Gran Carpa Catedral.” Así quedará registrado también en el Cielo. Porque todo lo que hacemos para la Obra de Dios queda registrado en el Cielo como obras de fe que hemos llevado a cabo en favor del Reino de Dios, del Reino de Cristo.

**ESCUCHANDO Y OBEDECIENDO  
LA ENSEÑANZA DEL TUTOR  
EN EL DÍA DEL SEÑOR  
(Reunión de Ministros)**

*Dr. William Soto Santiago  
Sábado, 15 de agosto de 2015  
Santa Cruz, Bolivia*

Estamos en un tiempo muy especial, muy importante en el Programa Divino, y estamos escuchando y obedeciendo la enseñanza del Tutor, del Espíritu Santo, en el Día Postrero, en el Día del Señor, que nos traerá las bendiciones de la fe para ser transformados y raptados en esa manifestación de la Tercera Etapa, que el Señor llevará a cabo en medio de Su Iglesia, en medio de Su Reino. Página 22, párrafo 183, del libro de “*Citas*” del reverendo William Branham, dice:

*183 - “El hijo del hombre está ahora siendo revelado desde el cielo...”*

Recuerden lo que dice San Pablo en Filipenses, capítulo 3, versos 20 al 21: “Porque vuestra ciudadanía está (¿dónde?) en los cielos, de donde también esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo; el cual transformará el

cuerpo de la humillación nuestra, para que sea semejante al cuerpo de la gloria suya, por el poder con el cual puede también sujetar a Sí mismo todas las cosas.”

O sea que Él tiene el poder, el mismo poder con el cual sujeta a Sí mismo todas las cosas. Recuerden que en un reino las cosas están sujetas ¿a quién?, al rey, al que está sentado sobre el trono; y Él está sentado sobre el Trono de Dios en el Reino de Dios.

Y a Él están sujetas todas las cosas, sean ángeles, sean potestades, sean principados, todo está sujeto a Él. Y Su Iglesia, Su Novia, está sujeta a Él también.

*“¿Vendrá después de un tiempo, hermano Branham? Es ahora; y yo deseo no hacer esto tan personal en esta reunión, espero que su espíritu dentro de usted que es dado por Dios, pueda leer lo que estoy hablando. El Hijo del Hombre ya ha venido de Su gloria y se está revelando a sí mismo por los cuantos años pasados, a Su Iglesia en Su misericordia; enseñándoles Su gran presencia, haciendo las mismas cosas que El hizo cuando El estuvo aquí en la tierra, revelándose a sí mismo como El lo hizo a Abraham antes de la destrucción. El ha venido ahora en misericordia revelándose a sí mismo a la Iglesia; se han reído y lo han escarnecido. La siguiente vez que El se revele a Sí mismo, será en el juicio al mundo y las naciones que se olvidaron de Dios y pecaron su manera de gracia... Su día de Gracia, más bien.”*

Se reveló ya a través del reverendo William Branham, y se volverá a revelar. En palabras más sencillas: se reveló a través de Elías en su cuarta manifestación, y se revelará a través de Elías nuevamente, en su quinta manifestación.

Vamos a ver algo que nos lo explica más claro:

1471 - “Ese no fue Elías, eso fue el Espíritu de Dios

*sobre Elías; Elías fue sólo un hombre. Ahora, hemos tenido los Elías, y abrigos de los Elías, y mantos de los Elías, y todo de los Elías. Pero el Elías de este día es el Señor Jesucristo. El ha de venir según Mateo el diecisiete... Lucas 17:30, dice que el Hijo del Hombre ha de revelarse entre Su gente. No un hombre, ¡Dios! Pero vendrá por un profeta. Y El nunca tuvo dos profetas mayores en el mundo al mismo tiempo.”*

Será Dios revelándose a Su pueblo por medio del Espíritu Santo en un profeta, lo cual hizo en el reverendo William Branham. Y dice: “La próxima vez que se revelará...” O sea que hay una próxima ocasión. Esa es la ocasión en que se cumplirá la Tercera Etapa en toda su plenitud, y eso será en el cumplimiento ¿de qué?, de la Visión de la Carpa. Tan sencillo como eso.

## **EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE HARÁ EN SU VENIDA**

*Dr. William Soto Santiago  
Domingo, 23 de agosto de 2015  
Santa Cruz, Bolivia*

Una de las obras que hará el Hijo del Hombre en el Día Postrero, será que a través de Él, Dios por medio de Su Espíritu, el Espíritu Santo, sonará, tocará la Trompeta Final; esa Gran Voz de Trompeta que escucharán los creyentes en Cristo para obtener la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Será la Trompeta para obtener nuestra redención física, la inmortalidad. Y eso será el Mensaje Final de Dios, hablándolo a Su Iglesia para darnos la fe para nuestra

transformación.

También estará Dios manifestándose en toda Su plenitud en este tiempo final, en Su pueblo del Nuevo Pacto, que es Su Iglesia, los creyentes en Cristo del Día Postrero.

Y también esa manifestación estará siendo llevada a cabo en una Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo William Branham, el cual era el Elías de su tiempo, en la cuarta manifestación del ministerio de Elías. Esa manifestación plena de Dios en el Día Postrero, en una Gran Carpa Catedral, será lo que llevará a la Iglesia al nivel más alto de fe; a tal grado que obtendrán la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Y todo eso está dentro del Programa Divino correspondiente a la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles. De lo cual, por ahora no conviene explicar mucho para que no salgan imitadores tratando de interrumpir el Programa de Dios.

¿Qué estará haciendo el Hijo del Hombre en el Día Postrero? Cumpliendo - trabajando y cumpliendo lo que Dios ha prometido para el tiempo final; o sea, Dios a través de esa manifestación del Hijo del Hombre estará cumpliendo lo que está prometido para este tiempo final.

**HÁGASE CONFORME A TU FE  
(CONFORME A TU FE SEA HECHO)**

*Dr. William Soto Santiago  
Jueves, 3 de septiembre de 2015  
Veracruz, Veracruz, México*

En Norteamérica estuvo la Luz, Cristo, en el reverendo William Branham, y en la etapa que le correspondió a él en medio de la Iglesia de Señor Jesucristo. Estuvo alumbrando esa Luz, como les alumbraba en el desierto a los judíos por cuarenta años.

De la parte norte se moverá a otro lugar, en donde habrá una Gran Carpa Catedral; y se moverá ahí para tener la manifestación más grande de toda la historia de la Iglesia del Señor Jesucristo. Y eso dará cumplimiento a lo que Él dijo: “Del Occidente vendrá un jinete en un caballo blanco. Recorreremos esta senda una vez más.”

**EL REINO DE DIOS SE HA ACERCADO  
- Introducción -**

*Dr. William Soto Santiago  
Viernes, 4 de septiembre de 2015  
Santa Martha, México D.F., México*

Recuerden que el ciclo de la Iglesia se cierra en el cumplimiento de la Visión de una Gran Carpa Catedral, con la manifestación de Cristo en toda Su plenitud obrando; así será que Dios hará en este tiempo final.

Ha sido para mí una bendición y un privilegio grande estar con ustedes en esta ocasión, dándoles testimonio

de nuestro tema de esta... de nuestro tema del domingo próximo, pero que hoy tenemos la introducción a este tema: **“EL REINO DE DIOS SE HA ACERCADO.”** Recordemos que es en la Edad de Piedra Angular que se acerca el Reino de Dios.

Que Dios me los bendiga a todos, les guarde, les fortalezca, y la fe aumente cada día más y más, hasta que tengamos la fe perfecta, la fe de rapto; porque queremos ser transformados pronto e irnos de aquí antes que comience la gran tribulación.

Que Dios les bendiga y les guarde, y continúen pasando una noche feliz llena de las bendiciones de Cristo nuestro Salvador.

## **CREYENDO COMO DICE LA ESCRITURA**

*Dr. William Soto Santiago  
Sábado, 5 de septiembre de 2015  
Santa Martha, México D.F., México*

Por eso en el Día Postrero, en la Edad de Oro de la Iglesia, que es paralela al tiempo de la Primera Venida de Cristo, el poder de Dios nuevamente será manifestado en toda Su plenitud, como estaba manifestado en Jesucristo; y habrá una manifestación tan grande que los judíos dirán: “Esto es lo que nosotros estamos esperando.” Van a ver al Ángel del Pacto; al Ángel del Pacto que le apareció a Moisés en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo.

El reverendo William Branham lo vio moverse en esa Columna de Fuego, y moverse hacia un cuartito pequeño; y allí vio la manifestación plena de Dios a través del

Ángel del Pacto llevando a cabo lo que está prometido que Dios hará en este tiempo final, conforme a la Visión de la Carpa que le fue mostrada al reverendo William Branham; en donde la Tercera Etapa, que es la etapa de la Palabra creadora siendo hablada, se estará cumpliendo; y eso será en medio de los creyentes en Cristo, del tiempo final.

No se cumplió en la primera edad, ni en la segunda, ni en la tercera, ni en la cuarta, ni en la quinta, ni en la séptima; aunque el reverendo William Branham trató de que se cumpliera en su tiempo, pero no era para su tiempo. Solamente Dios dio una prueba de lo que será la Tercera Etapa en el Día Postrero en una Gran Carpa Catedral que habrá en medio del cristianismo, en medio de la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo.

Y como no se cumplió en la séptima edad de la Iglesia entonces es para nuestra edad. Tan sencillo como eso.

## **EL REINO DE DIOS SE HA ACERCADO**

*Dr. William Soto Santiago*

*Domingo, 6 de septiembre de 2015*

*Santa Martha, México D.F., México*

En el precursor de la Segunda Venida de Cristo, el reverendo William Branham, hubo una manifestación grande del Hijo del Hombre; porque cuando se habla de ‘Hijo del Hombre’ se está hablando de un profeta donde está Dios manifestado cumpliendo Su promesa. Y dice: “El Hijo del Hombre es Cristo, pero necesita un velo de carne, lo cual será un profeta, para manifestarse.” Páginas 164 y 165 del libro de “*Citas*” de los mensajes del reverendo William Branham.

Por eso vimos en el reverendo William Branham la Palabra hecha carne, la Palabra siendo hablada, y cumpliéndose lo que hablaba; como una muestra de lo que será más adelante en el cumplimiento de la Visión de la Carpa que le fue mostrada al reverendo William Branham, donde él dice que el Ángel le dijo: “Esto será la Tercera Etapa”; donde vio que voló la Columna de Fuego que había aparecido a Moisés y guió al pueblo hebreo, y que el Día de Pentecostés vino sobre los creyentes que estaban en el aposento alto; y ha permanecido en medio de Su Iglesia.

Es Cristo en Espíritu Santo en medio de Su Iglesia. Y lo vio volar hacia un cuarto pequeño de madera, y luego vio las cosas que estaban siendo llevadas a cabo; y el Ángel le dijo: “Esto es la Tercera Etapa, y no se lo dirás a nadie.”

Eso está en el secreto contenido en los Siete Truenos de Apocalipsis, que son los que contienen el misterio del Séptimo Sello, el misterio de la Venida del Señor a Su Iglesia.

Por eso es que acontecerán en cierto tiempo del Programa Divino, en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo, grandes cosas que son imposibles humanamente; pero para Dios no hay nada imposible. Todo es posible para Dios y todo es posible para el que cree.

**LOS DOS OLIVOS  
EN LA DISPENSACIÓN DEL REINO  
- Introducción -**

*Dr. William Soto Santiago  
Viernes, 18 de septiembre de 2015  
Villahermosa, Tabasco, México*

Así como Pedro, Jacobo y Juan vieron a Jesús glorificado, a Jesús con Moisés y Elías, también lo van a ver los hijos e hijas de Dios del Día Postrero, que estarán en el Monte de Dios, la Iglesia del Señor Jesucristo, conscientes de lo que está prometido para este tiempo final.

O sea que vamos a estar viendo —lo entendamos o no lo entendamos—, vamos a estar viendo al Señor viniendo por Su Iglesia con Sus Ángeles, que son los ministerios de Moisés y Elías, para estar en la Iglesia del Señor Jesucristo y después en el pueblo hebreo. Tan sencillo como eso.

En la Edad de Piedra Angular es que ocurrirá el entrelace y cambio de la Dispensación de la Gracia a la Dispensación del Reino. Es en la Edad de Piedra Angular en donde se cerrará la Dispensación de la Gracia y se abrirá la Dispensación del Reino.

Es ahí donde la puerta será cerrada, pero ya estarán dentro las vírgenes prudentes con Cristo, el Esposo, que está prometido que vendrá a Su Iglesia en este tiempo final, en la manifestación más grande que haya acontecido en medio del cristianismo. La muestra nos la dio Cristo en Su ministerio terrenal, también en el ministerio de San Pedro y en el ministerio de San Pablo, y en el ministerio del reverendo William Branham.

Lo que vimos en parte, manifestado en el reverendo William Branham de parte de Dios, vino a ser la muestra de lo que Dios hará en medio de Su Iglesia en la Edad de Piedra Angular, en el cumplimiento de la Tercera Etapa, en el cumplimiento de una Gran Carpa Catedral; donde fue visto que el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, la Columna de Fuego, se movió hacia un lugar pequeño, un cuarto de madera, y ahí se manifestó llevando a cabo grandes maravillas.

Por lo tanto, estamos muy cerca de esa manifestación plena de Dios; y los judíos están muy cerca de la promesa de la Venida de los Dos Olivos para el pueblo hebreo.

## LA CASA DE DIOS

*Dr. William Soto Santiago*  
*Sábado, 19 de septiembre de 2015*  
*Villahermosa, Tabasco, México*

“Así como los judíos trajeron el Evangelio a los gentiles, los gentiles lo llevaran ¿a dónde?, a los judíos; y el rapto sucederá.” Eso está por la página 1416, o la 30, 34 y 35 de Las Edades, del “*Libro de las Edades.*” Es bueno dejar que ustedes también hagan algo: busquen, escudriñen, para que así estén familiarizados con el mensaje del precursor de la Segunda Venida de Cristo; porque el cumplimiento de la Segunda Venida de Cristo será como lo ha mostrado el precursor.

Hay detalles muy importantes que tienen que ser cumplidos. Por eso cuando él habla de la Venida del Señor, habla de Elías, de Moisés, del pueblo hebreo, y así por el estilo. Habla de una Tercera Etapa también, donde

la manifestación plena de Cristo va a ser una realidad en medio de la Casa de Dios, la Iglesia del Señor Jesucristo.

Él sabía más de lo que dijo. Pero tenía que guardarlo para sí, porque así le fue ordenado por el Ángel que le dijo: “De esto no dirás nada.” Cuando se refiere a la Visión de la Carpa y las cosas que él vio dentro, le dice: “De esto no vas a decir nada.” Así que, hay un secreto ahí que corresponde a la Venida del Señor con Sus Ángeles; y eso es para la Casa de Dios, la Iglesia del Señor Jesucristo, la Familia de Dios, bajo el Nuevo Pacto.

Ha sido para mí un privilegio grande estar con ustedes platicando acerca de **“LA CASA DE DIOS.”**

Casi siempre, cuando dos personas se encuentran: “¿Cómo estás? ¿Cómo están en tu casa?” Y aquí es, hablando de la Casa de Dios: Y ahora, ¿cómo está usted en la Casa de Dios? Esté preparado, porque grandes bendiciones están prometidas.

Cuando en su casa usted está esperando una persona muy importante, dice: “En casa estamos muy bien, y estamos trabajando y preparando todo porque nos viene a visitar una persona muy importante para nosotros; viene papá y mamá, para estar con nosotros; le estamos preparando su habitación, le estamos preparando su cama, le estamos preparando todas las cosas que él sabe que nosotros sabemos que a él le gusta.” Y nosotros le estamos preparando lo que sabemos que Él dijo que le gusta, en lo cual Él se va a manifestar en toda Su plenitud.

El reverendo William Branham vio cómo se movía la Columna de Fuego, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, Cristo, hacia un lugar pequeño que estaba en un lugar grande: en una Gran Carpa Catedral. Por lo tanto nos estamos preparando para la visita final de Cristo a Su

Iglesia en el Día Postrero; estamos preparándonos para la Venida del Señor a Su Iglesia, para recibir la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Que Dios nos ayude a prepararnos nosotros, como individuos, para darle la bienvenida al Señor con Sus Ángeles en este tiempo final.

### **EL SILBO APACIBLE**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Domingo, 27 de septiembre de 2015*  
*Valencia, Venezuela*

Ya hemos visto cómo van los trabajos de construcción de la Gran Carpa Catedral, la cual deseamos que esté lo más pronto posible; para lo cual, al deseo hay que añadirle el respaldo económico correspondiente, para que nuestro deseo se haga realidad lo más pronto posible. Y que Dios les recompense a todos conforme a sus obras en el Programa Divino. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

### **LA RESTAURACIÓN DE TODAS LAS COSAS**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Domingo, 11 de octubre de 2015*  
*Cayey, Puerto Rico*

Dice el reverendo William Branham en la página 30 del libro de “*Las Edades,*” que así como los judíos trajeron el Evangelio a los gentiles (esto fue por medio de San Pedro

en la casa de Cornelio, un romano, un gentil romano; y San Pablo a Asia Menor, a los gentiles), así los gentiles lo llevarán de regreso a los judíos, y el rapto sucederá.

Es un misterio, el cual todavía no ha sido abierto al público: la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; porque eso será abierto en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, en donde serán abiertos los misterios que los Siete Truenos contienen, y le hablarán a Su Iglesia; o sea, la Voz de Cristo hablará en forma consecutiva a Su Iglesia en la etapa de Piedra Angular.

Y esos serán los Siete Truenos emitiendo sus voces; porque es la Voz de Cristo clamando como cuando un león ruge, y siete truenos emitiendo sus voces, y revelándole a Su Iglesia todo el misterio del Séptimo Sello, todo el misterio de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia con Sus Ángeles, para darnos la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Tan sencillo como eso.

Pero para poderlo comprender plenamente hay un tiempo, y eso será en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, donde el Ángel del Pacto, Cristo en la Columna de Fuego, estará presente y se moverá a un cuarto pequeño; y ahí llevará a cabo una labor que está prometida para el Día Postrero en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo, lo cual será para la restauración nuestra a la vida eterna; para lo cual nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

**LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS****- Introducción -**

*Dr. William Soto Santiago*

*Viernes, 16 de octubre de 2015*

*Cayey, Puerto Rico*

Nuestro aprecio y agradecimiento a todos los ministros, congregaciones y hermanos de los diferentes países, y también de Puerto Rico, por el respaldo que le están dando al proyecto de la Embajada Mundial, también de la Gran Carpa Catedral, por el proyecto de construcción de la Gran Carpa Catedral que se está llevando a cabo en Cayey, Puerto Rico.

Esperamos que pronto esté completado ese proyecto que será de beneficio para todos los seres humanos. Este año esperamos hacer un esfuerzo mayor para que se adelante ese proyecto de construcción.

**LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS**

*Dr. William Soto Santiago*

*Domingo, 18 de octubre de 2015*

*Cayey, Puerto Rico*

La revelación que contienen los Siete Truenos de Apocalipsis 10, es la revelación de la Venida del Hijo del Hombre, de la Venida del Señor, para darnos la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Todo eso va a ser abierto en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, que tuvo el reverendo William

Branham. Por lo tanto, oramos para que pronto se cumpla la Visión de la Carpa, y Dios nos muestre, nos revele, nos abra el Séptimo Sello, y nuestra fe suba al nivel máximo, en donde tengamos la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Estemos bien agarrados de Cristo nuestro Salvador, porque pronto se va a cumplir la Visión de la Carpa y se va a cumplir todo lo que ha sido prometido. Por lo tanto, esperamos que pronto seamos transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Oren mucho y con fe, para que pronto se cumpla la Visión de la Carpa, que tuvo el reverendo William Branham. Estamos deseosos de que se cumpla, porque es en el cumplimiento de ella que recibiremos la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

## **PREPARÁNDONOS PARA LO QUE HA DE VENIR**

*Dr. William Soto Santiago  
Domingo, 25 de octubre de 2015  
Santiago de Chile, Chile*

La página 128, párrafo 1143, del libro de “Citas,” dice... Es un extracto del mensaje de “*La Fiesta de las Trompetas*”:

*“Debajo de la Séptima Trompeta es para Israel lo mismo que el Séptimo Sello fue para la Iglesia.”*

Lo mismo que el Séptimo Sello es para la Iglesia, es la Séptima Trompeta para Israel. Y en la página 129, párrafo 1150, dice:

*“Ahora, tan pronto como esta Iglesia... El misterio del Séptimo Sello es conocido. Y los judíos son llamados por el misterio de la Séptima Trompeta, que son dos profetas, Elías y Moisés, y ellos regresan. Y allí es donde los pentecostales están todos confundidos, enredados; ellos esperan que algo acontezca, y la Iglesia se fue. Y eso es a los judíos.”*

Algún día Dios me permitirá decirle abiertamente todo lo que eso significa. Pero recuerden que para la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, ya sabemos que los Ángeles son Moisés y Elías, los ministerios de Moisés y Elías repitiéndose en el tiempo final.

Y por eso el reverendo William Branham, siendo el precursor de la Segunda Venida de Cristo, precursa la Segunda Venida de Cristo con Moisés y Elías. No puede precursar la Segunda Venida de Cristo solo, tiene que precursar la Segunda Venida de Cristo diciendo que el Hijo del Hombre, que el Señor vuelve, viene, con los Dos Olivos, con Moisés y Elías. Y eso es lo más sencillo que hay.

Pero como les dije en una ocasión, no recuerdo si fue aquí o en Puerto Rico... Puerto Rico; pero se los puedo decir con un poquito más: Se los diré en el tiempo del cumplimiento de la Visión de la Carpa. Tan sencillo como eso.

Pero les aseguro que lo vamos a ver viniendo con Moisés y Elías, ese es el Orden de Su Venida. Y no conviene abrir este misterio, este Sello, más, para que no surjan imitaciones; pero ustedes saben que yo sé y que se los voy a decir, pero en cierto tiempo.

El reverendo William Branham dijo que la Venida del Señor será en simplicidad. Y en el tiempo en que la

revelación nos sea dada, sea abierto ese Séptimo Sello para todos nosotros, recibiremos la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; porque ese es el misterio más grande de los Cielos y de la Tierra.

Es el misterio que será revelado a la Iglesia del Señor Jesucristo en el Día Postrero, para darles la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Es el misterio que a través de toda la historia de la Iglesia, todos los ministros y todos los mensajeros de las diferentes etapas de la Iglesia desearon conocer. Pero va a ser dado a conocer a Su Iglesia en este tiempo final, en la etapa de Edad de Piedra Angular, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

Por lo tanto, deseamos que pronto se cumpla la Visión de la Carpa, para recibir la revelación del Séptimo Sello, que los siete truenos de Apocalipsis 10, que es la Voz de Cristo hablándole a Su Iglesia, nos va a revelar.

Esperamos pronto estar listos en todo, como individuos y como miembros del Cuerpo Místico de Cristo; y que la Iglesia como Cuerpo Místico de Cristo esté preparada; y el lugar mostrado en visión al reverendo William Branham también esté preparado; para que la Tercera Etapa, de la cual él habla, sea manifestada, y nos traiga grandes bendiciones de parte de Dios.

## EL ÁNGEL CON EL TESTIMONIO A TODAS LAS IGLESIAS

*Dr. William Soto Santiago  
Domingo, 1 de noviembre de 2015  
Santiago de Chile, Chile*

Ya sabemos quién era el Ángel que le reveló a Juan el libro del Apocalipsis: era el Ángel del Señor Jesucristo, un espíritu de profeta, un espíritu ministrador; y los espíritus de los profetas son enviados de tiempo en tiempo, y cuando son enviados a la Tierra, entonces luego se encarnan, y tienen una labor en medio del pueblo que está bajo el Pacto vigente de ese tiempo.

Por eso para el tiempo final se va a conocer quién era el Ángel que le reveló a Juan todas estas cosas. Y así como el Ángel del Pacto, Cristo, venció en la Cruz del Calvario, resucitó y subió al Cielo glorificado - resucitó glorificado y subió al Cielo luego de 40 días de Su resurrección, y se sentó a la diestra de Dios, se sentó en el Trono de Dios.

El que se sienta a la diestra recibe todo el poder de ese Reino para administrarlo, heredará todas las cosas; será, por consiguiente, coheredero con Cristo. Y los creyentes de ese tiempo serán también coherederos con Cristo y el mensajero que Cristo les tiene en ese tiempo. Así ha sido para cada etapa del Programa Divino, tanto en el Antiguo Testamento como en el Nuevo Testamento.

Para el Día Postrero vamos a conocer quién es ese Ángel, así como conocimos quién es el Ángel del Pacto cuando se hizo carne y fue conocido por el nombre de Jesús, porque Dios dijo que Su Nombre —el Nombre de Dios— estaba en Su Ángel. Éxodo, capítulo 23, verso 20

al 23.

Y ahora, Cristo en Apocalipsis, capítulo 2, verso 17; y capítulo 3, verso 12; nos dice que lo hará columna en el Templo de nuestro Dios, y que nunca más saldrá de allí; y que escribirá sobre él el Nombre de nuestro Dios, el Nombre de la Ciudad de nuestro Dios, y Su Nombre Nuevo —el Nombre Nuevo del Señor Jesucristo. Ahora ya sabemos cómo y quién va a revelar ese misterio en el Día Postrero.

Por lo tanto, estemos preparados para esa manifestación grande de parte de Dios, que será en una Gran Carpa Catedral. Ahí se va a abrir todo el misterio divino, todo el misterio contenido en los Siete Truenos de Apocalipsis, capítulo 10.

Todo el misterio de la Segunda Venida de Cristo con Sus Ángeles va a ser abierto en el cumplimiento de la Visión de la Carpa que le fue mostrada al reverendo William Branham.

La Iglesia del Señor Jesucristo del tiempo final, trabajará en la construcción de esa Gran Carpa Catedral; porque es a Su Iglesia, compuesta por los creyentes en Cristo, que Cristo usa para cumplir Sus promesas; siempre, para cada edad, al mensajero con el grupo que le corresponde en su edad. Tan sencillo como eso.

**PREPÁRATE PARA VENIR  
AL ENCUENTRO DE TU DIOS  
(Reunión de Ministros)**

*Dr. William Soto Santiago  
Sábado, 14 de noviembre de 2015  
Bogotá D.C., Colombia*

La Tercera Etapa no puede ser imitada porque no saben lo que es, y hasta que estemos en la Tercera Etapa, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, no será revelado el misterio de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia.

Recuerden que en la Visión de la Carpa el reverendo William Branham fue llevado, y el Ángel que le hablaba a él estaba con él; y luego dice que vio la Columna de Fuego que bajó al lugar del cuartito pequeño. La Columna de Fuego es Jesucristo, el Ángel del Pacto.

O sea que baja a esa Etapa y Él será el que llevará a cabo todas esas maravillas. Será viniendo Cristo a Su Iglesia en una Nube, en la Columna de Fuego, visitando Dios en la Columna de Fuego a Su Iglesia, para darle la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Recuerden, los Truenos revelarán a la Iglesia el misterio de Su Venida, el misterio del Séptimo Sello; y le darán un avivamiento, un despertamiento. Y los Siete Truenos son la Voz de Cristo, el Ángel Fuerte que desciende del Cielo con el Librito abierto en Su mano, clamando como cuando ruge un león, y Siete Truenos hablando sus voces; Cristo hablando con Voz de León, clamando, rugiendo como cuando ruge un león, y Siete Truenos hablando Sus voces.

El reverendo William Branham dice que los Siete

Truenos contienen el misterio del Séptimo Sello; por lo tanto, con la revelación del misterio del Séptimo Sello que nos darán las siete voces del Ángel Fuerte, de Cristo, en el Día Postrero, nos dará la fe para ser transformados, nos revelará el misterio de Su Segunda Venida, el misterio de Su Visita para Su encuentro con Su Iglesia en el Día Postrero.

Necesitamos conocer esos misterios los cuales van a ser revelados en la Tercera Etapa (llamada por el reverendo William Branham), en el cumplimiento de la Visión de la Carpa; por lo tanto, hay mucha bendición para ese tiempo del cumplimiento de la Visión de la Carpa.

Sin el cumplimiento de la Visión de la Carpa no podremos ser transformados, porque ahí es que se nos va a dar la fe para ser transformados, la fe de rapto. Por lo tanto, estamos respaldando ese proyecto de esa Visión que le fue mostrada al reverendo William Branham, para ser cumplida en medio del cristianismo en el tiempo final.

Sin el cumplimiento de esa Visión ni hay resurrección, ni hay transformación ni rapto, para los creyentes en Cristo del Día Postrero. Tan sencillo como eso. Y esa Visión se cumplirá en el Día Postrero, en la etapa de Edad de Piedra Angular, en medio de los creyentes que estarán en la etapa de Piedra Angular.

Si hubiera sido para ser cumplida en el tiempo de San Pablo, San Pablo con su grupo le correspondía construir esa Gran Carpa Catedral, y era constructor de carpas también; así que de seguro tuvo algunas carpas para las reuniones también.

Pero la Visión es para el Día Postrero. Si le hubiera tocado a alguno de los siete mensajeros, como el reverendo William Branham, él tenía que (con su grupo de

su edad) construir esa Visión, hacerla realidad; por eso él trataba, decía que iba a construir una carpa, que iba a estar predicando tales y tales cosas; estaba reflejándose en él lo que va a pasar más adelante en la Edad de Piedra Angular.

Se va reflejando en los mensajeros de cada edad lo que al final Dios va a hacer en la Edad de Piedra Angular. Y los creyentes del Día Postrero tendrán una manifestación de fe. Por fe trabajarán en ese proyecto, para que Cristo visite a Su Iglesia, para tener un encuentro con nuestro Dios en Su manifestación final, en donde recibiremos la fe de raptó, la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

## **ESTAD PREPARADOS PARA LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE**

*Dr. William Soto Santiago  
Domingo, 15 de noviembre de 2015  
Bogotá D.C., Colombia*

Como sucedió en los días de Juan el Bautista, que le dicen a Juan: “Mira, ahora el que tú - del cual tú diste testimonio, ahora bautiza más personas que tú, y le siguen más personas que a ti.” Juan dice: “A Él le conviene crecer y a mí menguar.” Eso fue una buena noticia para Juan.

Y ahora, el segundo precursor de la Venida del Señor, de la Venida del Hijo del Hombre, dice lo mismo; dice que a él le conviene menguar y al que viene después de él, a la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, le conviene crecer.

Por lo tanto, todos los que estarán trabajando en el Programa de la Segunda Venida del Hijo del Hombre,

tienen su trabajo asegurado de éxito: “¡A Él le conviene crecer!” O sea que estarán trabajando en la Obra de Dios que tiene promesa de crecer; porque Dios es el que da crecimiento. Él envía Su Palabra y la hace prosperar, la hace crecer.

Por lo tanto, **“ESTAD PREPARADOS PARA LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE.”** ¡Trabajando! No sentados esperando, sino trabajando en el Programa correspondiente al Día Postrero, que tendrá a los hijos de Dios en Su Cuerpo Místico de creyentes trabajando en el Proyecto Divino que se está llevando a cabo en el Día Postrero, para darle la bienvenida al Hijo del Hombre en Su Segunda Venida con Sus Ángeles viniendo.

### **LA EDAD MESIÁNICA (Reunión de Ministros)**

*Dr. William Soto Santiago  
Sábado, 21 de noviembre de 2015  
Cali, Colombia*

Entonces es más sencillo lo que es prometido en la Escritura como la Venida del Señor como Rey de reyes, Señor de señores, Juez de toda la Tierra y León de la Tribu de Judá. Pero mañana hablaremos más claro, si podemos hablar, porque eso es el misterio del séptimo Sello, el cual tiene un momento para ser abierto para darle la fe a los creyentes para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Y ese misterio va a ser abierto exclusivamente en el cumplimiento de la Tercera Etapa, y el cumplimiento de la Tercera Etapa será en una Gran Carpa Catedral, que le fue mostrado al reverendo

William Branham.

Por eso es que deseamos tanto que se haga realidad la Visión de la Carpa, que traerá grandes bendiciones para todos los creyentes en Cristo, y luego para el pueblo hebreo también.

### **Otro Párrafo**

Que Dios les bendiga y les guarde, y adelante, trabajando siempre, y orando, y respaldando el proyecto de construcción de la Gran Carpa Catedral, porque es un proyecto con promesas divinas que está en el Programa de Dios y que trasciende al Reino de Dios. Y todos seremos recompensados por lo que hagamos en pro del Programa divino. Recuerden que las recompensas son de acuerdo a lo que hagamos para el Programa divino, en la Obra del Señor; eso es lo que trasciende en el Reino y al Reino de Dios: las obras que hagamos en pro del Programa de Cristo.

Que Dios les bendiga y les guarde, y continúen pasando una tarde feliz llena de las bendiciones de Cristo nuestro Salvador.

## **PREPARÁNDONOS PARA ENTRAR A LA TIERRA PROMETIDA**

*Dr. William Soto Santiago  
Domingo, 22 de noviembre de 2015  
Cali, Colombia*

También en el mismo capítulo 2, verso 17, dice... de Apocalipsis:

*“El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Al que venciere, daré a comer del maná escondido,*

*y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita escrito un nombre nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que lo recibe.”*

Ese Nombre Nuevo es el Nombre Nuevo del Señor Jesucristo, que le será dado en esa piedrecita blanca.

Y en Apocalipsis, capítulo 3, verso 12, dice:

*“Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de mi Dios (o sea, que lo hará una persona muy importante en el Templo de Dios, en la Iglesia del Señor Jesucristo, que es el Templo de Dios), y nunca más saldrá de allí; y escribiré sobre él el nombre de mi Dios, y el nombre de la ciudad de mi Dios, la nueva Jerusalén, la cual descende del cielo, de mi Dios, y mi nombre nuevo.”*

Y ahora Cristo está diciendo que tiene un nombre nuevo. Por lo tanto, la Venida del Señor en el Día Postrero como León, va a tener Su Nombre Nuevo. Así como para Su Primera Venida como Cordero de Dios tuvo Su Nombre, que significa Salvador, Redentor; tiene que ver con la obra que llevaría a cabo de Redención, de Salvación.

Y si Cristo dice que tiene un nombre nuevo, ¿quién va a contradecirlo? Más bien deseamos que Él nos dé a conocer cuál es Su nombre nuevo. En la piedrecita tiene un nombre nuevo, un nombre escrito, un nombre nuevo.

Por lo tanto, eso es un misterio grande, que será abierto en el Día Postrero, en la Tercera Etapa, en donde habrá una manifestación plena del Espíritu de Dios en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo; y ahí se va a cumplir también la Visión de la Carpa y todo lo que fue mostrado al reverendo William Branham.

Ahí será donde plenamente la manifestación del Hijo del Hombre resplandecerá como el relámpago que sale del Oriente, la tierra Israel, donde estuvo el Hijo del Hombre,

y se muestra en el Occidente. El Occidente es el continente americano. Recuerden que el sol sale por el Este y se pone o se esconde por el Oeste, termina su recorrido en el Oeste.

## **PALABRAS DE SALUDO**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Sábado, 28 de noviembre de 2015*  
*Vía celular a Bogotá, Colombia*

Como vieron, los trabajos de construcción de la Gran Carpa Catedral; ya estamos muy cerca a tener la Carpa Catedral levantada.

Apreciamos mucho el respaldo que le están dando todos ustedes ministros y sus congregaciones a este proyecto de la Gran Carpa Catedral, el cual será de beneficio para todos los creyentes en Cristo. En donde Dios nos dará grandes revelaciones que necesitamos para nuestra transformación.

Por lo tanto adelante todos unidos trabajando en pro del proyecto de la Gran Carpa Catedral, junto a todas las congregaciones y todos los ministros.

## **LAS OBRAS DE LA IGLESIA DEL SEÑOR JESUCRISTO - Introducción -**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Viernes, 4 de diciembre de 2015*  
*Cayey, Puerto Rico*

Por lo tanto, es importante conocer cuáles son las

promesas correspondientes al Día Postrero, porque esas son las promesas que el Señor estará cumpliendo en el tiempo final en medio de Su Iglesia. ¿Y por qué en medio de Su Iglesia? Porque Él dijo: “Yo estaré con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo.” San Mateo, capítulo 28, verso 20. Y San Mateo, capítulo 18, verso 20, donde dice: “Donde estén dos o tres reunidos en mi Nombre, yo estaré.”

Ahora, el misterio de cómo vendrá y cuándo vendrá y dónde vendrá, todo eso todavía queda reservado en las manos del Señor, sin ser revelado abiertamente a la Iglesia del Señor Jesucristo, que es la que va a recibir la revelación de Su Venida para darle la bienvenida al Señor en Su Venida en el Día Postrero con Moisés y Elías.

O sea que la Iglesia del Señor Jesucristo va a tener la Venida del Señor con Moisés y Elías en el Día Postrero; y eso corresponde a los días del Mesías. O sea que eso corresponde al tiempo final de la Dispensación de la Gracia, al tiempo final de trato de Dios con Su Iglesia entre los gentiles. Y de ahí, y ahí, será que los judíos lo van a ver y van a decir: “Este es el que nosotros estamos esperando”; y el Mensaje luego pasará al pueblo hebreo.

Estamos en el tiempo final, estamos en el tiempo en que de un momento a otro algo grande va a pasar; pero tenemos la promesa de que todo lo grande que va a pasar y las maravillas, serán todas bajo una Gran Carpa Catedral, y eso será en medio del cristianismo, en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo.

Si hubiera sido para el tiempo de San Pablo, San Pablo que construía carpas, casas de campaña, hubiera hecho una gran carpa catedral, hubiera recibido la revelación que le fue dada al reverendo William Branham y hubiera

construido la Carpa Catedral.

Pero como eso es para el tiempo final no le fue permitido al reverendo William Branham construir con el grupo de su edad la Gran Carpa Catedral en medio de su edad; aunque él trató y pensó en tener la Gran Carpa Catedral, porque sabe - sabía que ahí sería en donde todo el poder de Dios será manifestado - será manifestado en toda Su plenitud, en donde la gran victoria en el amor divino será obtenida, y en donde, por consiguiente, la Tercera Etapa será manifestada; en donde recibiremos la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

O sea que la Visión de la Carpa es una promesa para la Iglesia del Señor Jesucristo, y se va a cumplir en el Día Postrero, en la Edad de la Piedra Angular o Edad de Piedra Angular. ¿Por qué sabemos que será para la Edad de la Piedra Angular? Porque no se ha cumplido o no se cumplió en edades pasadas.

Por lo tanto, será bienaventurado el grupo del Día Postrero, que estará en la Edad de Piedra Angular trabajando arduamente para realizar esa labor; porque Dios obra por medio de Su Iglesia. Las manos para las labores físicas del Reino de Cristo son las manos de los creyentes en Cristo. O sea que es a través de Su Iglesia que Cristo llevará a cabo el cumplimiento de todo lo que corresponde a este tiempo final para la Iglesia del Señor Jesucristo.

Tan sencillo como esto: Si dice que Cristo va a hacer tal cosa, pues va a tener un instrumento a través del cual lo haga, y tiene que ser de la Iglesia del Señor Jesucristo. Tan sencillo como eso.

## **LAS OBRAS DE LA IGLESIA DEL SEÑOR JESUCRISTO**

*Dr. William Soto Santiago  
Domingo, 6 de diciembre de 2015  
Cayey, Puerto Rico*

Esperamos que esta serie de conferencias que faltan de este año y las que vendrán el próximo año, nos preparen bien para recibir al Señor en Su Venida, recibir la fe para ser transformados, la fe que nos darán los Truenos cuando sea revelado el contenido de los Truenos, lo que los Truenos hablaron.

¿Y saben lo que los Truenos hablaron? Es la revelación del misterio del Séptimo Sello, es el secreto de la Venida del Señor en el Día Postrero como León de la tribu de Judá. Clama como león en Apocalipsis, capítulo 10, el Señor en Su Venida, el Ángel Fuerte que desciende del Cielo con el Librito abierto en Su mano; de lo cual en las conferencias, estudios bíblicos subsiguientes, abarcaremos esos temas hasta donde Dios nos permita que sean abiertos; y luego, cuando esté en pleno cumplimiento la Visión de la Carpa, ahí ya sabemos que va a ser abierto por completo ese misterio.

Por lo tanto, sabemos que vendrá una apretura o persecución, pero sean valientes; porque eso será señal de que estaremos cerca de nuestra transformación. O sea que será bajo un tiempo de apretura que la resurrección ocurrirá y que seremos transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Recuerden que el Día de Pentecostés fueron llenos del Espíritu Santo y eran días de apretura también, y

persecuciones muy fuertes. Estaban asustados también los discípulos, con las puertas cerradas, pero esperando la Venida del Espíritu Santo, la Venida del Señor en Espíritu Santo para continuar Sus obras a través de Su Iglesia.

Y todavía continúa llevando a cabo Sus obras en medio de Su Iglesia, hasta que llegará un momento en que habrá una manifestación en toda Su plenitud en medio de Su Iglesia, en el tiempo del cumplimiento de la Visión de la Carpa, donde se cumplirá lo que el reverendo William Branham llamó la Tercera Etapa.

## LA SABIDURÍA DE DIOS

*Dr. William Soto Santiago*  
*Domingo, 13 de diciembre de 2015*  
*Washington D.C., Estados Unidos*

Por lo tanto, la Sabiduría de Dios, vemos que hay grandes bendiciones para todos nosotros; diríamos, mayores, que las que tuvieron en edades pasadas. Esas bendiciones se van a materializar en el pueblo de Dios en este tiempo final, para una transformación y luego el rapto de los creyentes.

Así como Cristo mostró la visión del Monte de la Transfiguración a Pedro, Jacobo y Juan, vean, al reverendo William Branham le mostró una Gran Carpa Catedral y una manifestación grande del poder de Dios en esa Gran Carpa Catedral; y le fue dicho: “Esa es la Tercera Etapa.”

Hay algo grande cuando sea cumplida esa Visión de la Carpa, porque si recibimos la fe para ser raptados pues nos vamos de aquí; y es ahí donde va a manifestarse esa Tercera Etapa que nos dará la fe para ser transformados.

Y como hay medios de comunicación, en todos los países podrán estar al tanto con sus pantallas (de transmisión), atentos a todo lo que se esté llevando a cabo.

Por lo tanto, no habrá limitaciones en esa parte: dondequiera que estén los escogidos van a escuchar; y vamos a ser transformados porque así está prometido para nosotros en la Palabra del Señor, en la Sabiduría de Dios. No es sabiduría humana sino la Sabiduría Divina.

## **EL ENVIADO DEL PADRE**

### **- Introducción -**

*Dr. William Soto Santiago*

*Viernes, 18 de diciembre de 2015*

*Cayey, Puerto Rico*

Juan con su mensaje identificó, introdujo al Mesías. El reverendo William Branham con su mensaje, o sea, el Mensaje que trajo, él dice: “Introducirá a Cristo al mundo.” Por lo tanto, será el testimonio de la Palabra de Dios, el Mensaje, el cual identificará la Venida del Señor para el Día Postrero a la Iglesia del Señor Jesucristo; y eso será la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles en el tiempo final.

Por lo tanto, es importante saber que así como en Jesús se cumplió la Primera Venida de Cristo porque era el Enviado de Dios, el Padre; para el Día Postrero se cumplirá la Segunda Venida de Cristo viniendo a Su Iglesia para transformarnos y llevarnos con Él a la Cena de las Bodas del Cordero.

Por lo tanto, el quinto Elías - el cuarto Elías, el reverendo William Branham con el espíritu y virtud de

Elías, con su Mensaje hace la introducción, la plataforma, para la Venida del Señor a Su Iglesia. Y eso será la Venida del Enviado de Dios, prometido para la manifestación final de Dios en el tiempo final; lo cual culminará en una Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo William Branham. Tan sencillo como eso.

## **EL TUTOR: EL ESPÍRITU SANTO**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Sábado, 19 de diciembre de 2015*  
*Cayey, Puerto Rico*

Que Dios me los bendiga y les guarde, y sepan que tenemos una promesa que le fue mostrada al reverendo William Branham: la visión, una visión, la Visión de la Carpa, en donde estará manifestado Cristo en Espíritu Santo en medio de Su Iglesia, y estará cumpliendo cosas que Él ha prometido llevar a cabo, estará cumpliendo la Tercera Etapa, que es la etapa de la Palabra creadora siendo hablada; en donde habrá una manifestación plena de Dios.

Esa será la manifestación más grande de Dios por medio de Su Espíritu en medio de Su pueblo, en donde cumplirá las cosas que faltan por ser cumplidas y nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Por lo tanto, siendo que somos las manos del Señor para trabajar en Su Obra (todos los creyentes), son los creyentes del Día Postrero que estarán escuchando la Voz de Dios, la Voz de Cristo, la Voz del Espíritu Santo, la Voz del Tutor, los que estarán haciendo la parte física, la

construcción de esa Gran Carpa Catedral; porque somos los instrumentos para Cristo obrar la forma física, el Programa, la parte física que le corresponde a Cristo llevar a cabo por medio de Su Iglesia.

Por eso somos instrumentos de Cristo, y por eso le decimos a Cristo: ¡En Tus manos estamos. Úsanos conforme a Tu Programa, úsanos conforme a Tu Voluntad!

Por lo tanto, adelante, Miguel Bermúdez Marín, misionero del Señor, y también todos los ministros, hermanos y congregaciones en todos los países, trabajando en la Obra del Señor y escuchando la Voz del Señor, la Voz de Dios, la Voz del Tutor, la Voz del Espíritu Santo hablándonos en este tiempo final.

## EL ENVIADO DEL PADRE

*Dr. William Soto Santiago*  
*Domingo, 20 de diciembre de 2015*  
*Cayey, Puerto Rico*

¿Por qué no se cumplió la Visión de la Carpa en el tiempo de San Pablo, el cual fabricaba carpas? Porque no era para su tiempo. El Templo espiritual de Cristo todavía no estaba construido, estaba comenzando la construcción en aquel tiempo.

¿Por qué no fue en la segunda, tercera, cuarta, quinta, sexta o séptima edad? Porque el tiempo es para la Edad de Piedra Angular. Esa es la edad en la cual se cumplirá la Visión de la Carpa en medio de los escogidos del Día Postrero, donde el Espíritu Santo, Cristo en Espíritu Santo, volará hacia ese lugar y se manifestará en toda Su plenitud. Tan sencillo como eso.

Eso traerá una bendición grande para los creyentes en Cristo: nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Es en el cumplimiento de la Visión de la Carpa que el Séptimo Sello será abierto al público; y eso nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Es en el cumplimiento de esa Visión donde los siete truenos de Apocalipsis 10 estarán hablándonos, revelándonos... siendo que es la Voz de Cristo como León, hablándonos y revelándonos el misterio del Séptimo Sello, el misterio de Su Venida a Su Iglesia. Tan sencillo como eso será el cumplimiento de todas estas promesas.

Bien dijo el reverendo William Branham que todo será en simplicidad. Por lo tanto, como fue dos mil años atrás en simplicidad, será también en este tiempo final todo en simplicidad; y se estará proclamando también el día de venganza del Dios nuestro en cierto momento, ya en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

Es importante saber cuál es el Mensaje que se estará proclamando en el Día Postrero, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, y la bendición que estaremos recibiendo: la fe para ser transformados, la revelación del Séptimo Sello, la revelación de la Venida del Señor a Su Iglesia en el tiempo final.

Ya han transcurrido las siete edades de la Iglesia y ahora nos encontramos en la Edad de Piedra Angular para continuar escuchando la Voz del Espíritu Santo hablándole a Su Iglesia, y por consiguiente hablándole a cada persona creyente en Cristo directamente al alma, al corazón.

Siempre Dios ha obrado en medio de Su Iglesia por medio de Su Espíritu a través de diferentes instrumentos,

de edad en edad. Por lo tanto, en este tiempo final lo vamos a reconocer como reconocieron a San Pablo, el instrumento que Dios tuvo en la primera edad, y como fue reconocido el reverendo William Branham como el instrumento, el mensajero para la séptima edad de la Iglesia entre los gentiles.

Así que ya hemos reconocido a siete mensajeros, y solamente nos falta uno. Y lo vamos a reconocer por medio de lo que él estará hablando en este tiempo final y la labor que estará llevando a cabo con el pueblo, con la Iglesia, para el cumplimiento de las promesas divinas correspondientes a este tiempo final.

Y el Ángel del Pacto, la Columna de Fuego, estará manifestándose en este tiempo final en la Edad de Piedra Angular, y será cumplida la Visión de la Carpa conforme a como ha sido prometida por Dios al mostrársela al reverendo William Branham, el cual quiso hacerla realidad en su tiempo; pero no era para la séptima edad, es para nuestra edad.

Por lo tanto, lo que le agrada a Dios eso es lo que estaremos haciendo. Y a Él le agrada que hagamos lo que está en Su Programa. Esa es la Obra que estará llevando a cabo la Iglesia del Señor Jesucristo en este tiempo final: lo que Dios quiere que se haga para que se cumpla lo que Él ha prometido para este tiempo final. Y Él estará con nosotros. Somos Sus manos, somos Sus instrumentos para este tiempo final.

**¿DÓNDE ESTÁ EL REY DE LOS JUDÍOS,  
QUE HA NACIDO?  
- Introducción -**

*Dr. William Soto Santiago  
Viernes, 25 de diciembre de 2015  
Cayey, Puerto Rico*

Tiene dos secciones el Libro de la Vida del Cordero; donde están los que son llamados, escogidos, predestinados, que formarían Su Iglesia, y donde no pueden ser borrados los que están escritos en ese Libro. Esos son los que recibirían a Cristo como Salvador, nacerían de nuevo y vendrían a formar parte de la Iglesia del Señor Jesucristo, del Cuerpo Místico de Cristo.

Es a ellos que vendrá Cristo en el Día Postrero como Rey y como León de la tribu de Judá, con el Librito abierto en Su mano para entregarlo a alguien que se lo comerá y estará hablando, profetizando las cosas que han de venir, para cumplir Apocalipsis, capítulo 11, verso 1 al 14; y eso cumplirá el ministerio de los Dos Olivos, de Moisés y Elías, en el Día Postrero, que son los que proclamarán lo que ha de venir sobre la Tierra.

Todavía no puede ser abierto al público ese misterio porque ese misterio será abierto en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, en la manifestación de la Tercera Etapa; por lo tanto, estará esperando por la revelación de ese misterio la Iglesia del Señor Jesucristo y el pueblo hebreo.

“Todo será en simplicidad,” dice el reverendo William Branham.

***Otro párrafo***

Y el agradecimiento también a todos los ministros y

las congregaciones por el respaldo que le están dando al proyecto de la Gran Carpa Catedral en Puerto Rico. Dios les bendiga y les prospere espiritualmente y materialmente. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

## **¿DÓNDE ESTÁ EL REY DE LOS JUDÍOS, QUE HA NACIDO?**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Domingo, 27 de diciembre de 2015*  
*Cayey, Puerto Rico*

Ahora, el misterio de la Segunda Venida de Cristo es el misterio por el cual hubo silencio en el Cielo cuando fue abierto en el Cielo ese Séptimo Sello, en Apocalipsis, capítulo 8, verso 1.

Por lo cual, ese secreto ha quedado sellado hasta que sea abierto en el tiempo final bajo una Tercera Etapa mencionada por el reverendo William Branham, en donde lo que los Truenos hablaron en Apocalipsis, capítulo 10, que es el contenido o misterio del Séptimo Sello, el misterio de la Venida del Señor, será abierto a la Iglesia del Señor Jesucristo bajo lo que el reverendo William Branham llama la Tercera Etapa, la cual se cumplirá en una Gran Carpa Catedral.

Por eso fue visto por el reverendo William Branham en esa Gran Carpa Catedral que vio en visión, que la Columna de Fuego, el Ángel del Pacto, se movió de donde estaba hacia un lugar pequeño de madera, donde... lugar donde entraban personas enfermas y salían sanas por la otra puerta, en esa manifestación de la Tercera Etapa donde Cristo en toda Su plenitud, Dios en toda Su plenitud se

va a manifestar.

Por lo tanto, en medio del cristianismo tiene que aparecer el cumplimiento de esa Visión de la Carpa entre los creyentes que habrán subido de las diferentes edades y que se encontrarán en la Edad de Piedra Angular. Es en esa edad y con la gente de esa edad que va a ser cumplida la Visión de la Carpa. Y serán ellos los que van a recibir la revelación del misterio de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia en el Día Postrero.

¿Dónde va a estar? Va a estar en la Edad de Piedra Angular. ¿Dónde va a manifestarse? En la Edad de Piedra Angular, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, que está prometida para ser cumplida en medio de los creyentes en Cristo. Tan sencillo como eso.

Y así habrá pasado como pasó de Juan el Bautista a Jesús; la Obra de Dios para ser llevada a cabo, pasa del precursor de la Segunda Venida de Cristo a esa etapa de Piedra Angular, para ser cumplida ahí la Venida del Señor.

### ***Otro párrafo***

¿Dónde está el Rey de los judíos? En la Edad de Piedra Angular con los creyentes del Día Postrero, dándonos la Palabra revelada para darnos la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Y lo vamos a ver manifestado en toda Su plenitud, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa que tuvo el reverendo William Branham. Esa visión va a ser cumplida en este tiempo final.

## RECORRIDO POR LA CONSTRUCCIÓN DE LA GRAN CARPA CATEDRAL

*Dr. William Soto Santiago*  
*Martes, 29 de diciembre de 2015*  
*Cayey, Puerto Rico*

### PRIMERA PARTE / ENDWALL

Muy buenos días a todos los presentes y a todos los que están en otras naciones; ministros y sus congregaciones que han estado trabajando en el Programa Divino correspondiente para este tiempo final, en la construcción de esta Gran Carpa Catedral.

Aprecio y agradezco mucho a todos ustedes que han estado trabajando como obreros de la construcción en este proyecto tan importante que se está llevando a cabo acá en Puerto Rico para la gloria de Dios. Y a todos ustedes también, que en otras naciones, ministros y congregaciones, están respaldando este proyecto de la construcción de la Gran Carpa Catedral aquí en Puerto Rico.

Reciban nuestro agradecimiento y aprecio por todo lo que han estado haciendo en este año 2015, y también por lo que han hecho en otros años pasados, y también por lo que harán en este año 2016.

Sabemos que estamos en el tiempo final, y como tal sabemos entonces que estamos en un tiempo como el de Noé, como dijo Jesucristo dos mil años atrás, que la Venida del Hijo del Hombre sería como en los días de Noé y como en los días de Lot (San Lucas, capítulo 17; y San Mateo, capítulo 24, versos 34 al 39).

O sea que si estamos viviendo en días como los de Noé, y también como los de Lot y Abraham, entonces

habrá cosas que son paralelas en nuestro tiempo con las cosas paralelas allá en el tiempo de Noé y en el tiempo de Abraham, en el tiempo del rey David y en el tiempo del rey Salomón; o sea que estaremos viviendo en tiempos que las cosas que sucedieron allá van a estar tipificando cosas que estarán sucediendo acá.

El arca es tipo de Cristo y es tipo también de la Iglesia, y será tipo también de esta gran construcción de la Gran Carpa Catedral. Será una señal grande para toda la humanidad la construcción de esta Gran Carpa Catedral.

Sabemos que Dios le mostró al reverendo William Branham en visión una Gran Carpa Catedral, visión o sueño; y luego vio que se estaba predicando el Evangelio de Cristo; y luego también vio el llamamiento al altar, y también vio la oración por los enfermos, que se llevaba a cabo; también vio la presencia del Ángel que le acompañaba; y también vio la presencia de la Columna de Fuego, que es Cristo en la Columna de Fuego, moviéndose hacia un lugar pequeño de madera en medio de la Gran Carpa Catedral, que estaba cerca de la plataforma o púlpito; estaba a mano derecha. Si la persona está en el púlpito, la vería, ese cuarto pequeño de madera, lo vería a su derecha; si está en la congregación sentado, lo vería a la izquierda. Y vio la presencia de Cristo moviéndose hacia ese lugar pequeño dentro de la Gran Carpa Catedral.

Así como fue vista la Columna de Fuego, Cristo, cuando Moisés dedicó el templo, el tabernáculo, a Dios, moviéndose esa Columna de Fuego hacia el templo, tabernáculo, y pasando al lugar santísimo, y colocándose sobre el arca del pacto, sobre el propiciatorio, en medio de los dos querubines de oro.

También sucedió así en el tiempo del rey Salomón

cuando dedicó el templo a Dios, que la Columna de Fuego, Dios en esa Columna de Fuego, se movió, vino al templo; y los sacerdotes ni podían ministrar por la gloria de Dios que estaba allí manifestada. Y entró al templo y entró al lugar santísimo, y se colocó sobre el propiciatorio, que es la tapa del arca del pacto, donde están los dos querubines de oro y donde estaban también allí en el lugar santísimo los dos querubines de madera de olivo cubiertos de oro.

Por lo tanto, para el tiempo final será el tiempo en que van a estar en el Templo espiritual de Cristo los Querubines de madera de olivo cubiertos de oro, que son los ministerios de los Dos Olivos; van a estar ahí en el Lugar Santísimo. Y va a venir la presencia de Dios a la Iglesia del Señor Jesucristo en el Día Postrero, porque ese es el Templo espiritual de Dios, de Cristo; y todo va a concluir y va a llegar a su parte culminante en una Gran Carpa Catedral que vio el reverendo William Branham hace muchos años atrás cuando estuvo en esta Tierra.

Por lo tanto, estamos trabajando para el éxito total del Programa de Dios en una Gran Carpa Catedral; por lo tanto, Dios nos ha dado ánimo y entendimiento para comprender cuál es el trabajo que se debe estar llevando a cabo en este tiempo final en cuanto a un templo o Gran Carpa Catedral para Dios manifestarse en el tiempo final, en este Día Postrero.

Por lo tanto, somos bienaventurados en vivir en este tiempo y estar trabajando en el Programa Divino correspondiente a este tiempo final, en donde la parte culminante será en una Gran Carpa Catedral.

Apreciamos mucho, y yo también aprecio mucho la labor que ha estado llevando a cabo el misionero Miguel Bermúdez Marín junto a todos los ministros y congrega-

ciones, respaldando este proyecto de construcción de la Gran Carpa Catedral.

Esperamos que sean bendecidos grandemente, tanto en este tiempo como en el tiempo cuando esté en uso la Gran Carpa Catedral. Y que Dios les recompense grandemente en el Cielo por todas las cosas que han hecho en favor de este proyecto y en favor de toda la Obra de Dios que se ha estado llevando a cabo, tanto en la obra misionera, evangelística, y también el establecimiento de congregaciones e iglesias, y también el levantamiento de ministros en la Obra de Dios para este tiempo final.

Reitero mi aprecio y agradecimiento a todos los obremos de construcción aquí presentes en Cayey, Puerto Rico, por las labores que están llevando a cabo en este año en la construcción de la Gran Carpa Catedral, y por las labores que llevaron a cabo en años anteriores. Y con ánimo para, este año que comenzará pronto (2016), llevar a cabo las labores que corresponden, para que pronto esté ya concluida la construcción y esté en uso esta Gran Carpa Catedral, para la gloria de Cristo nuestro Salvador.

Que Dios los bendiga grandemente a ustedes que están presentes y los que están en otras naciones, que están y estarán trabajando en este proyecto, colaborando en diferentes formas. Y a ti, Miguel, que Dios te bendiga grandemente y te use grandemente junto a tu esposa y también junto a toda tu familia, y a todos los ministros y congregaciones de la América Latina, de Norteamérica y de otras naciones, los cuales están trabajando junto a ti grandemente, para llevar a cabo este proyecto de la construcción de la Gran Carpa Catedral.

Que Dios te bendiga, Miguel, a todos los ministros también Dios les bendiga, a todas las congregaciones, a

todos los hermanos y hermanas, y a todos los obreros de construcción que han estado y están trabajando en la construcción de este proyecto de la Gran Carpa Catedral.

Que Dios les bendiga a todos y les guarde, y les use grandemente en lo que falta de este año 2015, y el próximo año 2016. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

## SEGUNDA PARTE / EDIFICIOS DE BAÑOS

Sí, siempre para la Obra de Dios, siempre Dios ha colocado en el corazón de las personas que van a trabajar, conocimiento, sabiduría, para hacer la Obra de Dios; ya sea una obra espiritual o una obra física.

Por ejemplo, en el tiempo de Noé Dios le dio sabiduría y le dio también el plano, o sea, el diseño, le dio cómo hacer la construcción del arca. También en los tiempos de Moisés Dios le dio en el monte el diseño para la construcción del tabernáculo. Y fueron bienaventurados los que trabajaron tanto en el tiempo de Noé para la construcción del arca, como también fueron bienaventurados y bendecidos los que trabajaron en la construcción del tabernáculo; fue un privilegio grande para cada persona que trabajó en ese proyecto de Dios, en ese proyecto físico, porque era para Dios, una casa para Dios morar.

Y también en el templo que hizo el rey Salomón hubo obreros de construcción que fueron bienaventurados, fueron privilegiados, tuvieron el privilegio y bendición de ser instrumentos para la construcción de una casa para Dios, en donde Dios moraría en el lugar santísimo, sobre el arca del pacto, como sucedió luego cuando fue dedicada esa casa para Dios.

Lo cual tipifica a la Iglesia del Señor Jesucristo en la cual Dios ha mandado, ha colocado obreros para trabajar

en ella, ministros; y también, tipifica también todo trabajo que se hace, un templo para Dios, está tipificado allá también. Y por consiguiente, la Gran Carpa Catedral está tipificada también en, tanto la construcción del arca de Noé como la construcción del tabernáculo que construyó Moisés, y como el templo que construyó el rey Salomón; en donde fueron bienaventurados, fueron privilegiados todos aquellos que trabajaron en ese proyecto divino, porque era un proyecto para Dios morar en esa casa, en ese templo, en ese tabernáculo que estaba siendo construido.

Por lo tanto, ustedes son bienaventurados, privilegiados, al ser personas que están trabajando en el proyecto de Dios correspondiente a este tiempo final, el proyecto físico de la construcción de una Gran Carpa Catedral, en donde esperamos grandes bendiciones que están prometidas para todos los creyentes en el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob.

Por lo tanto, adelante, con ánimo, con alegría y con todo el esfuerzo máximo, para que pronto la Gran Carpa Catedral esté lista para dedicarla a Dios, para que Dios la use para el propósito para el cual le dio esta Visión al reverendo William Branham.

Mis felicitaciones por ser bienaventurados al ser personas que están trabajando en este proyecto divino de la construcción de la Gran Carpa Catedral. Es un privilegio que Dios les ha dado, el cual deben aprovechar bien, y trabajar siempre con ánimo, con alegría, cantando cuando llega ese momento de inspiración para cantar, cantando también; y con alegría trabajando en el Programa Divino, sabiendo que se está construyendo una Gran Carpa Catedral para Dios manifestarse en el Día Postrero.

Por lo tanto, adelante, y que Dios me los bendiga y les

guarde, y siempre les use grandemente en Su Programa correspondiente a este tiempo final. ¡Felicitaciones! ¡Felicitaciones!

### TERCERA PARTE / ALUMBRADO

Sí, es importante estar conscientes del privilegio que Dios le da a uno, de trabajar en la construcción de un templo para Dios; porque no todas las construcciones que se hacen en la Tierra (el 99.9%) son para Dios.

Pero cuando se hace un templo, se hace para Dios, y es un privilegio trabajar en esa construcción. Se está trabajando donde está la bendición de Dios para ese proyecto tan importante que se está haciendo, como fue el arca de Noé, como fue el tabernáculo que construyó Moisés y como fue el templo que construyó Salomón también. Eran privilegiados los que trabajaron en esa construcción. Dice la Escritura que Dios les dio sabiduría, entendimiento, para los trabajos que se llevaron a cabo en esa construcción.

Y para nosotros en este tiempo es un privilegio estar en la Obra de Dios trabajando en la construcción de un templo para el Dios de Israel, Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob; por lo tanto, es una bendición grande trabajar en la construcción de un templo para Israel o para el Dios de Israel, para Jesucristo nuestro Salvador.

Por lo tanto, es una bendición grande trabajar con ánimo, con entusiasmo y con buena voluntad, de todo corazón, en la construcción de este templo, de esta Gran Carpa Catedral que se está construyendo aquí en Cayey, Puerto Rico.

Mis felicitaciones a ustedes por haber sido escogidos por Dios para trabajar en esta construcción; lo cual es un

privilegio que Dios les ha dado a ustedes y a mí también.

¡Y buen provecho! Es un privilegio para mí compartir con ustedes estos momentos de esta hora del café.